DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE SEMPLIFICATO 2025 - 2027

Comune di Bene Vagienna Provincia di Cuneo

SOMMARIO

PARTE PRIMA ANALISI DELLA SITUAZIONE INTERNA ED ESTERNA DELL'ENTE

1. RISULTANZE DEI DATI RELATIVI ALLA POPOLAZIONE, AL TERRITORIO ED ALLA SITUAZIONE SOCIO ECONOMICA DELL'ENTE

Risultanze della popolazione Risultanze del territorio Risultanze della situazione socio economica dell'Ente

2. MODALITÀ DI GESTIONE DEI SERVIZI PUBBLICI LOCALI

Servizi gestiti in forma diretta Servizi gestiti in forma associata Servizi affidati a organismi partecipati Servizi affidati ad altri soggetti Altre modalità di gestione di servizi pubblici

3. SOSTENIBILITÀ ECONOMICO FINANZIARIA DELL'ENTE

Situazione di cassa dell'Ente Livello di indebitamento Debiti fuori bilancio riconosciuti Ripiano disavanzo da riaccertamento straordinario dei residui Ripiano ulteriori disavanzi

4. GESTIONE RISORSE UMANE

5. VINCOLI DI FINANZA PUBBLICA

PARTE SECONDA

INDIRIZZI GENERALI RELATIVI ALLA PROGRAMMAZIONE PER IL PERIODO DI BILANCIO

a) Entrate:

- Tributi e tariffe dei servizi pubblici
- Reperimento e impiego risorse straordinarie e in conto capitale
- Ricorso all'indebitamento e analisi della relativa sostenibilità

b) Spese:

- Spesa corrente, con specifico riferimento alla gestione delle funzioni fondamentali;
- Programmazione triennale delle risorse finanziarie da destinare ai fabbisogni di personale;
- Programmazione triennale degli acquisti di beni e servizi
- Programmazione investimenti e Piano triennale delle opere pubbliche
- Programmi e progetti di investimento in corso di esecuzione e non ancora conclusi
- c) Raggiungimento equilibri della situazione corrente e generali del bilancio e relativi equilibri in termini di cassa
- d) Principali obiettivi delle missioni attivate
- **e)** Gestione del patrimonio con particolare riferimento alla programmazione urbanistica e del territorio e Piano delle alienazioni e della valorizzazione dei beni patrimoniali
- f) Obiettivi del Gruppo Amministrazione Pubblica
- g) Piano triennale di razionalizzazione e riqualificazione della spesa (art.2 comma 594 Legge 244/2007)
- h) Altri eventuali strumenti di programmazione

D.U.P. SEMPLIFICATO

PARTE PRIMA

ANALISI DELLA SITUAZIONE INTERNA ED ESTERNA DELL'ENTE

1 - Risultanze dei dati relativi alla popolazione, al territorio ed alla situazione socio economica dell'Ente

Risultanze della popolazione

Risultanze della popolazione

```
Popolazione legale al censimento del 2018 n. 3669
Popolazione residente alla fine del penultimo anno precedente (31.12.2023) n. 3650...
di cui maschi n. 1846...
femmine n. 1804...
di cui
In età prescolare (0/5 anni) n. 174...
In età scuola obbligo (6/16 anni) n. 434...
In forza lavoro 1° occupazione (17/29 anni) n. 511...
In età adulta (30/65 anni) n. 1764...
Oltre 65 anni n. 767...
Nati nell'anno n. 27...
Deceduti nell'anno n. 50...
saldo naturale: - 23...
Immigrati nell'anno n. 163...
Emigrati nell'anno n. 132...
Saldo migratorio: +31 ...
Saldo complessivo naturale + migratorio): + 8 ...
```

Popolazione massima insediabile come da strumento urbanistico vigente n. 4771 abitanti

Risultanze del Territorio

Superficie Kmq. 48,95			
Risorse idriche: laghi n Fiumi n. 2			
Strade:			
autostrade Km. 5			
strade extraurbane Km. 22			
strade urbane Km. 103			
strade locali Km			
itinerari ciclopedonali Km			
strumenti urbanistici vigenti:			
Piano regolatore – PRGC - adottato	SI	x NO	
Piano regolatore – PRGC - approvato	SI	x NO	
Piano edilizia economica popolare - PEEP	SI	NO	X
Piano Insediamenti Produttivi - PIP	SI	NO	X

Risultanze della situazione socio economica dell'Ente

Asili nido con posti n. 20
Scuole dell'infanzia con posti n. 100
Scuole primarie con posti n. 150
Scuole secondarie con posti n. 120
Strutture residenziali per anziani n. ...
Farmacie Comunali n. ...
Depuratori acque reflue n. 1
Rete acquedotto Km. 13,5
Aree verdi, parchi e giardini Kmq. 0,035
Punti luce Pubblica Illuminazione n. 750
Rete gas Km. 14,56
Discariche rifiuti n. 1
Mezzi operativi per gestione territorio n. 1
Veicoli a disposizione n. 9

2 - Modalità di gestione dei servizi pubblici locali

Servizi gestiti in forma diretta

L'ente gestisce direttamente i seguenti servizi: servizio affissioni; servizio di pesa pubblica.

Servizi gestiti in forma associata

L'ente aderisce al'unione di comuni "Unione del Fossanese" per la gestione associata dei seguenti servizi/funzioni:

Nome	Attività
Unione del Fossanese (unione di comuni)	Servizio di Polizia locale e amministrativa
Unione del Fossanese (unione di comuni)	Servizio di popolazione canina e randagismo (custodia dei cani randagi)
Unione del Fossanese (unione di comuni)	Sistema informatico - C.e.d.
Unione del Fossanese (unione di comuni)	Sportello unico delle attività produttive
Unione del Fossanese (unione di comuni)	Tutela paesaggistica finalizzata al rilascio delle autorizzazioni paesaggistiche ed all'istituzione della Commissione Locale per il paesaggio
Unione del Fossanese (unione di comuni)	Valorizzazione delle risorse territoriali, culturali e turistiche
Unione del Fossanese (unione di comuni)	Servizio di statistica
Unione del Fossanese (unione di comuni)	Servizio di formazione del personale
Unione del Fossanese (unione di comuni)	Servizio bibliotecario

Unione del Fossanese (unione di	Servizio di Protezione civile	
comuni)		

Servizi affidati ad organismi partecipati

Il Comune di Bene Vagienna gestisce i servizi pubblici anche mediante partecipazioni in enti o organismi.

CONSORZI

Nome	Attività	%
Consorzio Monviso solidale	Servizi socio-assisitenziali	2,10%
Co.a.b.ser	Servizio gestione rifiuti	2%
Istituto Storico della Resistenza	Ricerca e archivio storico	0,408%
Consorzio di irrigazione "Bealera maestra destra Stura"	Servizio di fornitura acqua irrigua	13,812%
Consorzio irriguo Valle Gesso	Servizio di fornitura acqua irrigua	17,14%

SOCIETA' DI CAPITALI:

Nome	Attività	%
STR srl	Servizio gestione rifiuti	2,15%
A.T.L. del Cuneese, Valli Alpine e città d'arte s.c. a r.l.	Attività in ambito culturale e di promoz.turismo	0,47%
Ente Turismo Alba Bra Langhe Roero soc.consortile a r.l	Attività in ambito culturale e di promoz.turismo	0,07%
Mondoacqua SpA	Servizio idrico integrato	0,5%
Egea Ente Gestione Energia e Ambiente S.p.a.	Servizi diversi in ambito energetico	0,00048%

ASSOCIAZIONI

Nome	Attività	%
Associazione Le Terre dei Savoia	Attività in ambito culturale e di promoz.turismo	2,00%

Servizi affidati ad altri soggetti

L'ente affida all'esterno, seguendo le procedure di affidamento previste dalla legge sulla base del valore delle prestazioni richieste, i seguenti servizi:

mensa scolastica;

assistenza all'autonomia;

gestione impianti sportivi;

gestione micro-nido e baby parking;

gestione museo, ufficio turistico e Cascina Ellena;

gestione verde pubblico;

gestione calore edifici comunali;

manutenzione impianti i.p.

Altre modalità di gestione dei servizi pubblici

Trasporto scolastico: viene gestito sia in forma diretta (mezzo proprio e autista dipendente comunale), sia mediante convenzione con comune limitrofo.

Manutenzione patrimonio e demanio: viene effettuato sia in forma diretta (attrezzature e mezzi propri e dipendenti comunali), sia in affidamento a terzi.

3 - Sostenibilità economico finanziaria

Situazione di cassa dell'Ente

Fondo cassa al 31/12/2023

€ 1.405.484,80

Andamento del Fondo cassa nel triennio precedente

Fondo cassa al 31/12/2023 € 1.405.484,80

Fondo cassa al 31/12/2022 € 1.046.529,86

Fondo cassa al 31/12/2021 € 1.287.153,69

Utilizzo Anticipazione di cassa nel triennio precedente

Anno di riferimento gg di utilizzo		Costo interessi passivi
2023	n. 0	€. 0
2022	n. 0	€. 0
2021	n. 0	€. 0

Livello di indebitamento

Incidenza interessi passivi impegnati/entrate accertate primi 3 titoli

Anno di riferimento	Interessi passivi	Entrate accertate tit.1-2-3-	Incidenza
	impegnati(a)	<i>(b)</i>	(a/b)%
2023	69.927,69	2.838.580,22	2,46 %
2022	73.160,45	2.746.669,59	2,66 %
2021	77.324,79	2.826.716,92	2,74 %

Debiti fuori bilancio riconosciuti

Anno di riferimento	Importo debiti fuori bilancio riconosciuti (a)
2023	
2022	
2021	

Ripiano disavanzo da riaccertamento straordinario dei residui

A seguito del riaccertamento straordinario dei residui l'Ente non aveva rilevato un disavanzo di amministrazione.

Ripiano ulteriori disavanzi

Non sussistono disavanzi da ripianare.

4 - Gestione delle risorse umane

Personale

Personale in servizio al 31/12 dell'anno precedente l'esercizio in corso (31.12.2023):

Area/Categoria	numero	tempo indeterminato	Altre tipologie
Area funzionari e elevata qualifica/ex cat. D4	3	3	
Area funzionari e elevata qualifica/ex cat. D3	4	3	1
Area istruttori/ ex cat.C6	1	1	
Area operatori esperti/ex cat.B8	3	3	
Area operatori esperti/ex cat.B5	1	1	
Area operatori esperti/ex cat. B3	1	1	
Area operatori esperti/ex cat.B1	1	1	
TOTALE	14	13	1

5 -Vincoli di finanza pubblica

Rispetto dei vincoli di finanza pubblica

L'Ente nel quinquennio precedente ha rispettato i vincoli di finanza pubblica

D.U.P. SEMPLIFICATO

PARTE SECONDA

INDIRIZZI GENERALI RELATIVI ALLA PROGRAMMAZIONE PER IL PERIODO DI BILANCIO

Nel periodo di valenza del presente D.U.P. semplificato, in linea con il programma di mandato dell'Amministrazione, la programmazione e la gestione dovrà essere improntata sulla base dei seguenti indirizzi generali:

A) ENTRATE

Tributi e tariffe dei servizi pubblici

Il sistema di finanziamento del bilancio risente molto sia dell'intervento legislativo in materia di trasferimenti dello Stato a favore degli enti locali che, in misura sempre più grande, del carico tributario applicato sui beni immobili presenti nel territorio. Il federalismo fiscale riduce infatti il trasferimento di risorse centrali ed accentua la presenza di una politica tributaria decentrata.

Riguardo ai tributi sugli immobili, che sono i più rilevanti, il non indifferente impatto sociale e politico del regime di tassazione della proprietà immobiliare ha fatto sì che il quadro normativo di rifermento abbia subito nel corso degli anni profonde revisioni.

L'imposta municipale propria (IMU), di natura patrimoniale è dovuta dal possessore di immobili; rimangono escluse le abitazioni principali ad eccezione delle unità accatastate nelle categorie A1/A8/A9.

La tassa sui rifiuti (TARI) è destinata a finanziare i costi del servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti.

Il presupposto oggettivo della TARI è il possesso di locali o aree scoperte, suscettibili di produrre rifiuti urbani.

Anche con la legge di bilancio 2024 è stata confermata la volontà di non disporre il blocco delle tariffe.

Le politiche tributarie dovranno essere improntate al contenimento delle aliquote e delle tariffe, alla copertura dei costi e al rispetto degli equilibri di bilancio.

Si ritiene al momento di confermare il piano economico finanziario (PEF) per l'anno 2025 secondo quanto già approvato con delibera di consiglio comunale n. 14 del 26/4/2024, in ragione del fatto che l'MTR-2 prevede l'aggiornamento biennale del PEF, mentre l'aggiornamento annuale deve derivare da specifiche e particolari condizioni.

A seguito della modifica normativa introdotta con l'art. 3, comma 5-quinquies, del D.L. 30/12/2021, n. 228, convertito nella legge di conversione 25 febbraio 2022, n. 15, si prevede che, a decorrere dall'anno 2022, i Comuni "possono" approvare i PEF, le tariffe e i regolamenti della TARI e della tariffa corrispettiva entro il termine del 30 aprile di ciascun anno.

Reperimento e impiego risorse straordinarie e in conto capitale

Per garantire il reperimento delle risorse necessarie al finanziamento degli investimenti, nel corso del periodo di bilancio l'Amministrazione dovrà:

- gestire le entrate proprie derivanti dai proventi delle concessioni edilizie e da eventuali alienazioni;

- partecipare a bandi al fine di ottenere contributi rivolti agli enti locali per il finanziamento di investimenti.

Ricorso all'indebitamento e analisi della relativa sostenibilità

In merito al ricorso all'indebitamento, l'Ente non prevede di farne ricorso.

B) SPESE

Spesa corrente, con specifico riferimento alle funzioni fondamentali

Relativamente alla gestione corrente l'Ente dovrà definire la stessa in funzione di mantenere un adeguato livello qualitativo dei servizi minimizzando la spesa.

In particolare, per la gestione delle funzioni fondamentali l'Ente dovrà orientare la propria attività al miglioramento dell'efficienza e dell'efficacia nella gestione delle stesse, confrontando e valutando le diverse modalità alternative di gestione e organizzazione possibili.

Programmazione triennale delle risorse finanziarie da destinare ai fabbisogni di personale

Struttura organizzativa

Situazione al 1.7.2024

Categoria	Profilo Professionale	Totale n. posti	N. posti occupati	N. posti vacanti
EX CAT. A / AREA OPERATORI	Operatore	0	0	0
EX CAT. B / AREA OPERATORI ESPERTI	Operatore / Operaio Generico	4	3 (di cui uno part time al 50%)	1*
EX CAT. B3 / AREA OPERATORI ESPERTI	Collaboratori Prof.li/ Operaio specializzato	2	2 (di cui uno part time al 83,34%)	0

EX CAT. C / AREA ISTRUTTORI	Istruttori amministrativi - Istruttori tecnici – Istruttori Finanziari	3	3**	0
EX CAT. D / AREA FUNZIONARI ED E.Q.	Funzionari Direttivi amministrativi, Funzionari Direttivi Ispett. Polizia Loc.le, Funzionari Direttivi Tecnici, Funzionari. Direttivi Assistenti sociali	7	7*** (di cui 1 assunto part time 33,33% ai sensi dell'art. 90 d.lgs 267/2000)	0
	Totali	16	15	1

^{*}Prevista assunzione a tempo indeterminato a partire dal 1.9.2024

Piano triennale dei fabbisogni di personale (PTFP) 2025-2027

Riferimenti normativi:

- *(per i comuni, nell'esempio seguente)* articolo 33, comma 2, del d.l. 34/2019, convertito in legge 58/2019 (determinazione della capacità assunzionale dei comuni);
- *(per i comuni, nell'esempio seguente)* d.m. 17/03/2020, attuativo dell'articolo 33, comma 2 (definizione dei parametri *soglia* e della capacità assunzionale dei comuni);
- articolo 1, comma 557, della legge 296/2006 (tetto di spesa di personale in valore assoluto);
- linee guida in materia di programmazione dei fabbisogni di personale del Dipartimento per la Funzione Pubblica, emanate in data 08/05/2018 e integrate in data 02/08/2022;
- articolo 33 del d.lgs. 165/2001 (verifica delle eccedenze di personale).

Piano	Rappresent	DOTAZIONE ORGANICA COMPLESSIVA AL 31/07/2024:
trienn	azione della	
	consistenza	TOTALE: n. 16 unità di personale (di cui n. 15 dipendenti dell'Ente attualmente
ale dei	di personale	presenti)
fabbis	al 31	
ogni di	dicembre	di cui tra quelli al momento presenti:
	dell'anno	n. 13 tempo indeterminato:
person	precedente	- n. 11 a tempo pieno
ale		- n.2 a tempo parziale
		n. 1 a tempo determinato e tempo parziale
		n. 1 in convenzioni con altri Enti al 50%

^{**} Coperto tramite utilizzo in Convenzione al 50% di dipendente a tempo indeterminato dell'unione del Fossanese

^{***} Previsto pensionamento di 1 dipendente a tempo indeterminato in data 31.7.2024

SUDDIVISIONE DEL PERSONALE NELLE AREE/CATEGORIE DI INQUADRAMENTO

- n. 7 ex cat. D1/ AREA FUNZIONARI ED E.Q.
- n. 3 ex cat. C / AREA ISTRUTTORI
- n. 2 ex cat. B3 / AREA OPERATORI ESPERTI
- n. 3 ex cat. B1 / AREA OPERATORI ESPERTI

così articolate:

- n. 7 ex cat. D / AREA FUNZIONARI ED E.Q.: n. 2 Funzionari direttivo amministrativo, n. 2 Funzionari direttivo amministrativo contabile, N.3 Funzionari direttivo tecnico;
- n.3 cat. C / AREA ISTRUTTORI : n. 2 Istruttore amministrativo, n. 1 Istruttore tecnico coperto tramite utilizzo in Convenzione al 50% di dipendente a tempo indeterminato dell'unione del Fossanese
- n. 2 cat. B3/ AREA OPERATORI ESPERTI : n.1 con profilo di Operaio specializzato
- n. 3 cat. B1 / AREA OPERATORI ESPERTI con profilo di Operai.

In esito alla riclassificazione del personale, entrata in vigore il primo giorno del quinto mese successivo alla sottoscrizione definitiva del CCNL 2019/2021 ovvero il 1.4.2023, sono state sostituite - nella declinazione della dotazione organica - alle categorie (A, B, C, D), le nuove quattro Aree (Operatori, Operatori esperti, Istruttori, Funzionari ed Elevata Qualificazione).

Programma zione strategica delle risorse umane

- capacità assunzionale calcolata sulla base dei vigenti vincoli di spesa:
 - a.1) verifica degli spazi assunzionali a tempo indeterminato

Atteso che, in applicazione delle regole introdotte dall'articolo 33, comma 2, del d.l. 34/2019 convertito in legge 58/2019 e s.m.i., e del decreto ministeriale attuativo 17/03/2020, effettuato il calcolo degli spazi assunzionali disponibili con riferimento al rendiconto di gestione degli anni 2021, 2022 e 2023 per le entrate, al netto del FCDE dell'ultima delle tre annualità considerate, e dell'anno 2023 per la spesa di personale:

- Il comune evidenzia un rapporto percentuale tra spesa ed entrate pari a:

RAPPORTO EFFETTIVO SPESA DEL PERSONALE / MEDIA ENTRATE CORRENTI DELL'ENTE

19,99%

VALORE SOGLIA DEL RAPPORTO TRA SPESA DI PERSONALE ED ENTRATE CORRENTI COME DA TABELLA 1 DM - LIMITE MASSIMO CONSENTITO

27,20%

2024

- Con riferimento alla classe demografica di appartenenza dell'ente, la percentuale prevista nel decreto ministeriale attuativo in Tabella 1 è pari al 27,2% e quella prevista in Tabella 3 è pari al 31,20%;
- Il comune si colloca pertanto entro la soglia più bassa, disponendo di un margine per capacità assunzionale aggiuntiva teorica rispetto a quella ordinaria, ex art. 4, comma 2, del d.m. 17 marzo 2020, da utilizzare per la programmazione dei fabbisogni del triennio 2025/2027, con riferimento all'annualità 2024, di Euro

	2024
% DI INCREMENTO DELLA SPESA DEL PERSONALE DA TABELLA 2 DM	28,00%
INCREMENTO EFFETTIVO DELLA SPESA PER NUOVE ASSUNZIONI A TEMPO INDETERMINATO (AL DI FUORI DELLA SPESA 2008)	180.679,7 0 €
SPESA MASSIMA UTILIZZABILE PER ASSUNZIONI AL FINE DI NON SFORARE LA % INDICATA IN TABELLA 1 DM. (stante l'attuale rapporto tra spesa personale/media entrate correnti triennio al netto FCDE)	180.679,7 0€
Somma effettivamente utilizzata negli anni precedenti e corrente per assunzioni con DM del 17.3.2020	89.691,63 *
Somma residua dopo le assunzioni effettivamente realizzate con DM del 17.3.2020	90.988,08 €

^{*}incluse l'assunzione già prevista nel fabbisogno precedente che si realizzerà in data 01/09/2024 di 1 operatore esperto

- il Comune non dispone di resti assunzionali dei 5 anni antecedenti al 2020, che pertanto risultano inferiori alle capacità generate dal d.m., che alla luce dell'art. 5 comma 2 del d.m. 17 marzo 2020 e della Circolare interministeriale del 13 maggio 2020, potrebbero essere usati "in superamento" degli spazi individuati in applicazione della *Tabella 2* summenzionata, tenendo conto della nota prot. 12454/2020 del MEF Ragioneria Generale dello Stato, che prevede che tali resti siano meramente *alternativi*, ove più favorevoli, agli spazi individuati applicando la Tabella 2 del d.m.;
- Precisato che secondo ANCI "l'applicazione delle nuove regole in materia di determinazione della capacità assunzionale in base al principio di sostenibilità finanziaria, a differenza di quelle in materia di turn-over, non portano alla definizione di un budget assunzionale, che può essere speso nell'esercizio di riferimento, ma all'individuazione di un limite complessivo di spesa. Ciò comporta che le percentuali di crescita annuale individuate dalla Tabella sopra riportata consentono la quantificazione di una spesa aggiuntiva che si somma al valore della spesa di personale registrata nel 2018, e da tale sommatoria si ricava il limite complessivo della spesa di personale nell'anno di riferimento.

Qualora ci si limitasse a considerare le percentuali di incremento annuale solo in termini di budget assunzionale valevole anno per anno, si perderebbe la possibilità di utilizzare i risparmi derivanti dalla contrazione della spesa rispetto al 2018 ad esempio per cessazioni di personale intervenute a qualsiasi titolo. "

 L'ente in seguito alle cessazioni intervenute o che avverranno nel corso del 2023 e 2024 e alle assunzioni intervenute sino alla data odierna dispone di resti assunzionali par a:

dispone di festi assanzionan pai a.	
Capacità assunzionale generata dalle cessazioni 2020 da utilizzare nel 2022, al netto delle assunzioni effettuate nel 2021	€ 0,00
Capacità assunzionale generata dalle cessazioni 2021 da utilizzare nel 2022 o nel 2021 solo a seguito delle cessazioni che producono il relativo turn-over	€ 0,00
Capacità assunzionale generata dalle cessazioni 2022 da utilizzare nel 2023 o nel 2022 solo a seguito delle cessazioni che producono il relativo turn-over	€ 0,00
Capacità assunzionale generata dalle cessazioni 2023 da utilizzare nel 2024 o nel 2023 solo a seguito delle cessazioni che producono il relativo turn-over	€ 0,00
Capacità assunzionale generata dalle cessazioni 2024 da utilizzare nel 2025 o nel 2024 solo a seguito delle cessazioni che producono il relativo turn-over	€ 77.150,39
Capacità assunzionale generata dalle cessazioni 2025	€ 0,00
Capacità assunzionale generata dalle cessazioni 2026	€ 0,00
Capacità assunzionale generata dalle cessazioni 2027	€ 0,00

Come evidenziato dal prospetto di calcolo allegato A) alla presente deliberazione, la capacità assunzionale aggiuntiva complessiva del comune per l'anno 2025, ammonta pertanto in base al D.M. 17 MARZO 2020 sono pari ad € 90.988,08 e le somme per turn-over dei cessati 2020, 2021 e 2022 e 2023, 2024 in base all'art. 3, comma 5, del D.L. 90/2014 sono pari ad € 77.150,39, nell'anno 2025 si potranno effettuare spese per assunzioni a tempo indeterminato pari ad € 168.138,46;

Vi sono poi ulteriori possibilità destinate specificatamente ad eventuali progressioni in deroga ai sensi dell'art. 13 CCNL 16.11.2021 pari ad € 1.991,44.

Rilevato che, includendo le azioni assunzionali introdotte dalle precedenti deliberazioni (già previste nel fabbisogno precedente che si realizzerà in data 01/09/2024 di 1 operatore esperto), , si verifica il rispetto del contenimento della spesa di personale previsionale dell'anno 2025 entro la somma data dalla spesa registrata nell'ultimo rendiconto approvato e degli spazi assunzionali concessi dal d.m. 17 marzo 2020, nei seguenti valori: elaborato la dotazione organica finanziaria composta dal personale attualmente in servizio e dalle assunzioni previste per il 2025 (ALLEGATO A) che comporta una spesa pari ad € 772.271,17

di cui € **514.152,88** soggetti al limite 2011/2013, che risulta contenuta nei limiti di spesa del 2011/2013 pari a € **694.125,40**;

Dimostrazione capacità assunzionale 2025 e 2026

Il DPCM 17/03/2020 terminerà, per i comuni "virtuosi" di cui all'art. 4 del medesimo, i suoi effetti al 31.12.2024. Il Dpcm stesso per i soli comuni di cui all'art. 6 (in cui il rapporto fra spesa del personale e le entrate correnti, secondo le definizioni dell'art. 2, risulta superiore al valore soglia per fascia demografica individuato dalla Tabella 3), definisce che a decorrere dal 2025, applicheranno un turn over pari al 30 per cento fino al conseguimento del predetto valore soglia.

Dato atto che, al momento il Comune di BENE VAGIENNA non si trova sulla base dell'ultimo consuntivo approvato e delle previsioni relative al bilancio 2023 e 2024, nelle condizioni di cui all'art. 6 ma nelle condizioni dei comuni "virtuosi" di cui all'art. 2 e, non essendoci nel decreto richiamato norme che si applicheranno ai comuni "virtuosi" a partire dal 2025, si ritiene che nel 2025 si applicherà la seguente normativa:

- art. 2, comma 2, del D.M. 17 marzo 2020 ovvero "A decorrere dal 20 aprile 2020, i comuni che si collocano al di sotto del valore soglia di cui al comma 1, fermo restando quanto previsto dall'art. 5, possono incrementare la spesa di personale registrata nell'ultimo rendiconto approvato, per assunzioni di personale a tempo indeterminato, in coerenza con i piani triennali dei fabbisogni di personale e fermo restando il rispetto pluriennale dell'equilibrio di bilancio asseverato dall'organo di revisione, sino ad una spesa complessiva rapportata alle entrate correnti, secondo le definizioni dell'art. 2, non superiore al valore soglia individuato dalla Tabella 1 del comma 1 di ciascuna fascia demografica"

Dato atto che:

- la programmazione dei fabbisogni risulta pertanto pienamente compatibile con la disponibilità concessa dal d.m. 17 marzo 2020;
- tale spesa risulta compatibile, alla luce dei dati previsionali disponibili, con il mantenimento del rispetto della "soglia", secondo il principio della sostenibilità finanziaria, anche nel corso delle annualità successive, oggetto della presente programmazione strategica, secondo il prospetto Allegato A, B, C, alla presente programmazione;
- i maggiori spazi assunzionali, concessi in applicazione del d.m. 17 marzo 2020, sono utilizzati, conformemente alla norma dell'articolo 33, comma 2, su richiamato, per assunzioni esclusivamente a tempo indeterminato.

a.2) verifica del rispetto del tetto alla spesa di personale

Verificato, inoltre, che la spesa di personale per l'anno 2025, derivante dalla presente programmazione dei fabbisogni di personale, è compatibile con il rispetto del tetto di spesa di personale in valore assoluto determinato ai sensi dell'art. 1, comma 557 della legge 296/2006 come segue:

Valore medio di riferimento del triennio anno 2011/2013: Euro **694.125,40**

spesa di personale, ai sensi del comma 557, per l'anno 2025: Euro **514.152,88**

a.3) verifica del rispetto del tetto alla spesa per lavoro flessibile

Richiamato il vigente art. 9, comma 28, del d.l. 78/2010, convertito con modificazioni dalla legge 122/2010, come modificato, da ultimo, dall'art. 11, comma 4-bis, del d.l. 90/2014, che fissa un tetto alle cosiddette assunzioni flessibili "possono avvalersi di personale a tempo determinato o con convenzioni ovvero con contratti di collaborazione coordinata e continuativa, nel limite del 50 per cento della spesa sostenuta per le stesse finalità nell'anno 2009. Per le medesime amministrazioni la spesa per personale relativa a contratti di formazione-lavoro, ad altri rapporti formativi, alla somministrazione di lavoro, nonché al lavoro accessorio di cui all'articolo 70, comma 1, lettera d) del decreto legislativo 10 settembre 2003, n. 276, e successive modificazioni ed integrazioni, non può essere superiore al 50 per cento di quella sostenuta per le rispettive finalità nell'anno 2009. I limiti di cui al primo e al secondo periodo non si applicano, anche con riferimento ai lavori socialmente utili, ai lavori di pubblica utilità e ai cantieri di lavoro, nel caso in cui il costo del personale sia coperto da finanziamenti specifici aggiuntivi o da fondi dell'Unione europea; nell'ipotesi di cofinanziamento, i limiti medesimi non si applicano con riferimento alla sola quota finanziata da altri soggetti. Le disposizioni di cui al presente comma costituiscono principi generali ai fini del coordinamento della finanza pubblica ai quali si adeguano le regioni, le province autonome, gli enti locali e gli enti del Servizio sanitario nazionale. A decorrere dal 2013 gli enti locali possono superare il predetto limite per le assunzioni strettamente necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale, di istruzione pubblica e del settore sociale nonché per le spese sostenute per lo svolgimento di attività sociali mediante forme di lavoro accessorio di cui all'articolo 70, comma 1, del decreto legislativo 10 settembre 2003, n. 276. Le limitazioni previste dal presente comma non si applicano agli enti locali in regola con l'obbligo di riduzione delle spese di personale di cui ai commi 557 dell'articolo 1 della legge 27 dicembre 2006, n. 296, e successive modificazioni, nell'ambito delle risorse disponibili a legislazione vigente. Resta fermo che comunque la spesa complessiva non può essere superiore alla spesa sostenuta per le stesse finalità nell'anno 2009. Sono in ogni caso escluse dalle limitazioni previste dal presente comma le spese sostenute per le assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'articolo 110, comma 1, del testo unico di cui al decreto legislativo 18 agosto 2000, n. 267", ed inoltre che "il mancato rispetto dei limiti di cui al presente comma costituisce illecito disciplinare e determina responsabilità erariale. Per le amministrazioni che nell'anno 2009 non hanno sostenuto spese per le finalità previste ai sensi del presente comma, il limite di cui al primo periodo è computato con riferimento alla media sostenuta per le stesse finalità nel triennio 2007-2009".

Vista la deliberazione n. 2/SEZAUT/2015/QMIG della Corte dei Conti, sezione Autonomie, che chiarisce "Le limitazioni dettate dai primi sei periodi dell'art. 9, comma 28, del d.l. n. 78/2010, in materia di assunzioni per il lavoro flessibile, alla luce dell'art. 11, comma 4-bis, del d.l. 90/2014 (che ha introdotto il settimo periodo del citato comma 28), non si applicano agli enti locali in regola con l'obbligo di riduzione della spesa di personale di cui ai commi 557 dell'art. 1, legge n. 296/2006, ferma restando la vigenza del limite massimo della spesa

sostenuta per le medesime finalità nell'anno 2009, ai sensi del successivo ottavo periodo dello stesso comma 28.";

Preso atto che la sezione delle Autonomie della Corte dei Conti, con la deliberazione 1/2017, ha chiarito che "Ai fini della determinazione del limite di spesa previsto dall'art. 9, comma 28, del d.l. 78/2010 e s.m.i., l'ente locale che non abbia fatto ricorso alle tipologie contrattuali ivi contemplate né nel 2009, né nel triennio 2007-2009, può, con motivato provvedimento, individuare un nuovo parametro di riferimento, costituito dalla spesa strettamente necessaria per far fronte ad un servizio essenziale per l'ente. Resta fermo il rispetto dei presupposti stabiliti dall'art. 36, commi 2 e ss., del d.lgs. n. 165/2001 e della normativa – anche contrattuale –ivi richiamata, nonché dei vincoli generali previsti dall'ordinamento"

Dato atto che nell'anno 2009 sono state effettuate solamente residue assunzioni per un importo inferiore a € 1.000,00 e nel triennio 2007-2009 sono state effettuate spese per le assunzioni flessibili e risulta un parametro di riferimento, costituito dalla spesa strettamente necessaria per far fronte ad un servizio essenziale per l'ente;

Preso atto che le tipologie di lavoro flessibile a cui fa riferimento l'art. 9, comma 28, del D.L. n. 78/2010, sono, a titolo esemplificativo:

- i contratti di lavoro a tempo determinato (D.Lgs. 6 settembre 2001, n. 368);
- le convenzioni;
- i contratti di lavoro autonomo nella forma della collaborazione coordinata e continuativa (art. 7, comma 6, del D.Lgs. n. 165/2001);
- i contratti di formazione e lavoro (art. 3 del D.L. 726/1984, convertito con modificazioni nella legge 863/1984, art. 16 del D.L. 299/1994, convertito con modificazioni nella legge 451/1994, n. 451);
- altri rapporti formativi;
- i contratti di somministrazione di lavoro (artt. 20 e seguenti del D.Lgs. 10 settembre 2003, n. 276);
- le prestazioni di lavoro accessorio di cui all'articolo 70, comma 1, lettera
 d) del decreto legislativo 10 settembre 2003, n. 276, e successive modificazioni ed integrazioni.

Preso atto inoltre che non rientrano nella locuzione di lavoro flessibile le convenzioni aventi per oggetto la gestione in forma associata di funzioni e servizi, infatti il ricorso a forme di utilizzo condiviso del personale in organico rappresenta non già un modo per eludere il regime vincolistico relativo alle assunzioni a tempo indeterminato, bensì un duttile strumento di utilizzo plurimo e contemporaneo dei dipendenti pubblici senza ulteriori costi per le amministrazioni beneficiarie. (Sezione delle Autonomie della Corte dei conti con la deliberazione n. 23/SEZAUT/2016);

Preso atto che questo ente ha rispettato l'obbligo di riduzione delle spese di personale di cui ai commi 557 dell'articolo 1 della legge 27 dicembre 2006, n. 296;

a.4) verifica dell'assenza di eccedenze di personale

Dato atto che l'ente ha effettuato la ricognizione delle eventuali eccedenze di personale ai sensi dell'art.33 comma 2 del D. Lgs. n. 165/2001, come sostituito dal comma 1, art. 16, della L. n. 183/2011 dando atto, con il presente provvedimento che non sono presenti eccedenze, né sovrannumerarietà, nemmeno per l'anno 2025;

a.5) verifica del rispetto delle altre norme rilevanti ai fini della possibilità di assumere

Atteso che:

- ai sensi dell'art. 9, comma 1-quinquies, del d.l. 113/2016, convertito in legge 160/2016, l'ente ha rispettato i termini per l'approvazione di bilanci di previsione, rendiconti, inoltre non è tenuto alla redazione del bilancio consolidato ed ha inviato i relativi dati alla Banca Dati delle Amministrazioni Pubbliche entro trenta giorni dal termine previsto per l'approvazione;
- l'ente alla data odierna ottempera all'obbligo di certificazione dei crediti di cui all'art. 27, comma 9, lett. c), del D.L. 26/4/2014, n. 66 convertito nella legge 23/6/2014, n. 89 di integrazione dell'art. 9, comma 3-bis, del D.L. 29/11/2008, n. 185, convertito in L. 28/1/2009, n. 2;
- l'ente non si trova in condizioni strutturalmente deficitarie, ai sensi dell'art. 243 del d.lgs. 18/8/2000, n. 267, pertanto non è soggetto ai controlli centrali sulle dotazioni organiche e sulle assunzioni di personale;
- vincoli disposti dall'art. 3, comma 5 del D.L. 90/2014, e s.m.i.;
- vincoli disposti dall'art. 9, comma 28 del D.L. 78/2010 sulla spesa per personale a tempo determinato, con convenzioni o con contratti di collaborazione coordinata e continuativa;
- obbligo di riduzione della spesa di personale disposto dall'art. 1 comma 557 della Legge 296/2006 rispetto a valore medio del 2011/2013;
- adozione del Piano della Performance 2024-2026 di cui all'art. 10, comma 5, del d.lgs. 27.10.2009, n. 150, adottato con delibera di G.C. n. 78 del 28/12/2023 contenuto quindi nel presente atto;
- adozione del piano azioni positive 2024-2026 che fa parte del presente DUP;
- aver effettuato la ridefinizione degli uffici e delle dotazioni organiche, nonché la programmazione triennale del fabbisogno di personale, secondo quanto previsto dall'art. 6 del D. Lgs. n. 165/2001 (art. 6, comma 6, del D. Lgs. 165/2001);
- che la spesa di personale prevista per gli anni 2025/2026/2027, è contenuta nel limite della spesa del 2011/2013 e pertanto rispettosa della disposizione del nuovo art. 1 c. 557, ovvero il contenimento delle spese di personale con riferimento al valore dell'anno 2011/2013;
- che la spesa di personale prevista per gli anni 2025/2026/2027 derivante dal piano di fabbisogno rispetta gli equilibri di bilancio pluriennale;
- aver effettuato l'invio del precedente Piano triennale dei fabbisogni del personale di cui all'art. 6-ter, c. 5, D.Lgs. n. 165/2001;

si attesta che il Comune di BENE VAGIENNA non soggiace al divieto assoluto di procedere all'assunzione di personale.

stima del trend delle cessazioni:

Considerato che, alla luce della normativa vigente e delle informazioni disponibili, si prevedono le seguenti cessazioni di personale nel triennio oggetto della presente programmazione:

- stima dell'evoluzione dei fabbisogni:

PROGRAMMAZIONE DEL FABBISOGNO A $\underline{\text{TEMPO}}$ $\underline{\text{INDETERMINATO}}$:

ANNO	FABBISOGNO	MODALITA' DI COPERTURA
2025	Sostituzione del personale, al momento non prevedibile, che dovesse cessare. Sostituzione del personale che eventualmente cesserà	
2026	Sostituzione del personale, al momento non prevedibile, che dovesse cessare. Sostituzione del personale che eventualmente cesserà	
2027	Sostituzione del personale, al momento non prevedibile, che dovesse cessare. Sostituzione del personale che eventualmente cesserà	

PROGRAMMAZIONE DEL FABBISOGNO A <u>TEMPO</u> <u>DETERMINATO/FLESSIBILE:</u>

	Possibilità di utilizzo di personale temporaneo	
2025	e parziale per eventuali esigenze al momento non preventivabili, sempre nel rispetto della normativa vigente in tema di lavoro flessibile (in primis, dell'art. 9, comma 28, D.L. n. 78/2010, nonché dell'art. 36 del D.Lgs. n. 165/2001 e s.m.i.) e di contenimento della spesa di personale. Continuità dell'attuale convenzione con Unione del Fossanese	
2026	Possibilità di utilizzo di personale temporaneo e parziale per eventuali esigenze al momento non preventivabili, sempre nel rispetto della normativa vigente in tema di lavoro flessibile (in primis, dell'art. 9, comma 28, D.L. n. 78/2010, nonché dell'art. 36 del D.Lgs. n. 165/2001 e s.m.i.) e di contenimento della spesa di personale. Continuità dell'attuale convenzione con Unione del Fossanese	
	Possibilità di utilizzo di personale temporaneo e parziale per eventuali esigenze al momento	

		non preventivabili, sempre nel rispetto della normativa vigente in tema di lavoro flessibile (in primis, dell'art. 9, comma 28, D.L. n. 78/2010, nonché dell'art. 36 del D.Lgs. n. 165/2001 e s.m.i.) e di contenimento della spesa di personale. Continuità dell'attuale convenzione con Unione del Fossanese	
	D pe 1'a de 1'a 33 pa	ertificazioni del Revisore dei conti: ato atto che la presente Sezione di programme ersonale è stata sottoposta in anticipo al l'accertamento della conformità al rispetto del prella spesa di personale imposto dalla normat asseverazione del rispetto pluriennale degli equalità, comma 2, del d.l. 34/2019 convertito in leggarere positivo con verbale del 15/07/2024; che verrà trasmessa informativa alle OO.SS.	Revisore dei conti per rincipio di contenimento iva vigente, nonché per uilibri di bilancio ex art.
Obiettivi di trasformazi one		ca della distribuzione del personale fra serv	
dell'allocaz ione delle risorse /		zioni mediante procedura concorsuale prie concorsuali vigenti o mobilità volontaria	-
ione delle risorse / Strategia di copertura		-	MODALITA' DI
ione delle risorse / Strategia di	graduato	rie concorsuali vigenti o mobilità volontaria	a:
ione delle risorse / Strategia di copertura del	ANNO	FABBISOGNO Sostituzione del personale, al momento non prevedibile, che dovesse cessare. Sostituzione	MODALITA' DI
ione delle risorse / Strategia di copertura del	ANNO 2025	FABBISOGNO Sostituzione del personale, al momento non prevedibile, che dovesse cessare. Sostituzione del personale che eventualmente cesserà Sostituzione del personale, al momento non prevedibile, che dovesse cessare. Sostituzione del personale che eventualmente cesserà	MODALITA' DI
ione delle risorse / Strategia di copertura del	2025 2026 2027	FABBISOGNO Sostituzione del personale, al momento non prevedibile, che dovesse cessare. Sostituzione del personale che eventualmente cesserà Sostituzione del personale, al momento non prevedibile, che dovesse cessare. Sostituzione del personale che eventualmente cesserà Sostituzione del personale, al momento non prevedibile, che dovesse cessare. Sostituzione del personale che eventualmente cesserà Sostituzione del personale, al momento non prevedibile, che dovesse cessare. Sostituzione	MODALITA' DI COPERTURA
ione delle risorse / Strategia di copertura del	2025 2026 2027 c) assunz	FABBISOGNO Sostituzione del personale, al momento non prevedibile, che dovesse cessare. Sostituzione del personale che eventualmente cesserà Sostituzione del personale, al momento non prevedibile, che dovesse cessare. Sostituzione del personale che eventualmente cesserà Sostituzione del personale, al momento non prevedibile, che dovesse cessare. Sostituzione del personale che eventualmente cesserà Sostituzione del personale, al momento non prevedibile, che dovesse cessare. Sostituzione del personale che eventualmente cesserà	MODALITA' DI COPERTURA

e)		ioni mediante forme di lavoro flessibile: PROGRAMMAZIONE DEL FABBISOGN <u>DETERMINATO/FLESSIBILI</u>	
	ANNO	FABBISOGNO	MODALITA' DI COPERTURA
	2025	Possibilità di utilizzo di personale temporaneo e parziale per eventuali esigenze al momento non preventivabili, sempre nel rispetto della normativa vigente in tema di lavoro flessibile (in primis, dell'art. 9, comma 28, D.L. n. 78/2010, nonché dell'art. 36 del D.Lgs. n. 165/2001 e s.m.i.) e di contenimento della spesa di personale. Continuità dell'attuale convenzione con Unione del Fossanese	
	2026	Possibilità di utilizzo di personale temporaneo e parziale per eventuali esigenze al momento non preventivabili, sempre nel rispetto della normativa vigente in tema di lavoro flessibile (in primis, dell'art. 9, comma 28, D.L. n. 78/2010, nonché dell'art. 36 del D.Lgs. n. 165/2001 e s.m.i.) e di contenimento della spesa di personale. Continuità dell'attuale convenzione con Unione del Fossanese	
	2027	Possibilità di utilizzo di personale temporaneo e parziale per eventuali esigenze al momento non preventivabili, sempre nel rispetto della normativa vigente in tema di lavoro flessibile (in primis, dell'art. 9, comma 28, D.L. n. 78/2010, nonché dell'art. 36 del D.Lgs. n. 165/2001 e s.m.i.) e di contenimento della spesa di personale. Continuità dell'attuale convenzione con Unione del Fossanese	
f)	assunzi	oni mediante stabilizzazione di personale:	
		1/	/

	Spese per il personale	Αl	LEGATO A			
	Comuni superiori 1000 abitanti					
	Stanziamenti 2025/ (da previsione)					
1	Totale intervento 1 - Personale	+	734.707,31 €			
di cui	Retribuzioni lorde (trattamento fisso e accessorio) corrisposte al personale con contratto di lavoro a tempo indeterminato e determinato		448.351,75€			
	Oneri riflessi a carico del datore di lavoro per contributi obbligatori		127.417,73 €			
	Oneri per il nucleo familiare, buoni pasto (se contabilizzati nell'interv. 1) e spese per equo indennizzo		12.000,00 €			
	Spese sostenute dall'Ente per il personale in convenzione (ai sensi degli artt. 13 e 14 del CCNL 22/01/2004) per la quota parte di costo effettivamente sostenuto		16.795,35€			
	Spese per incarichi ex artt. 90 e 110, commi 1 e 2 del TUEL					
	Spese per il personale con contratti di formazione e lavoro					
	Spese per personale utilizzato, senza estinzione del rapporto di pubblico impiego, in strutture e organismi variamente denominati partecipati o comunque facenti capo all'ente (compresi i consorzi, le comunità montane e le unioni di comuni)		78.575,00 €			
	Spese per collaborazioni coordinate e continuative, altre forme di lavoro flessibile (es. inteninali, tirocini, ecc.), con convenzioni, LSU, buoni lavoro art. 70 D.Lgs. 276/2003 (se contabilizzate nell'interv. 1)					
	Rimborsi pagati per personale comandato da altre amministrazioni (se contabilizzati nell'interv. 1)					
	Spese derivanti dai rinnovi contrattuali in corso Altre spese contabilizzate nell'intervento 1 (ad es. rimborsi per missioni, spese di formazione, ecc.)		49.567,48 €			
	Spese per collaborazioni coordinate e continuative, altre forme di lavoro flessibile (es. inteninali, tirocini, ecc.), con		2.000,00€			
2	convenzioni, LSU, buoni lavoro art. 70 D.Lgs. 276/2003 (se contabilizzate in un intervento diverso dall'1, come ad es. nell'interv. 3)	+				
3	Rimborsi pagati per personale comandato da altre amministrazioni (se contabilizzati in un intervento diverso dall'1, come ad es. nell'interv. 5)	+				
4	Altre spese contabilizzate in interventi diversi dall'intervento 1 (ad es. rimborsi per missioni, spese di formazione, buoni pasto, ISTATecc.)	+	0,00€			
5	Irap	+	37.563,86 €			
	TOTALE PARZIALE (COMPONENTI SPESA PERSONALE CONTABILIZZATE NELLE SPESE CORRENTI)		772.271,17 €			
6	Altre spese non contabilizzate nelle spese correnti (ad es. spese elettorali rimborsate dallo Stato o da altri Enti pubblici, spese per censimento ISTAT, se contabilizzate a "partite di giro", ecc.)	+				
	TOTALE SPESA DI PERSONALE		772.271,17 €			
	COMPONENTI ESCLUSE:		Stanziamenti 2025 (da previsione)			
7	Spese derivanti dai rinnovi contrattuali pregressi (compresi aumenti delle risorse stabili del fondo per la contrattazione decentrata)	-	76.479,25			
8	Costo personale comandato ad altre amministrazioni (e da queste rimborsato)	-				
9	Spese per assunzione di lavoratori categorie protette (per la quota d'obbligo)	-	31.856,89			
10	Spese per formazione del personale	-	0,00			
11	Rimborsi per missioni	_	2.000,00			
12	Spese personale il cui costo sia a carico di finanziamenti comunitari o privati	_				
13	Spese per straordinari ed altri oneri di personale rimborsati dallo Stato (dalla Regione o dalla Provincia) per attività	_	4.618,85			
14	elettorale Spese di personale per l'esecuzione delle operazioni censuarie degli enti individuati nel Piano generale di censimento	_	0,00			
15	nei limiti delle risorse trasferite dall'ISTAT (D.L. 78/2010, art. 50, commi 2 e 7) Spese per personale trasferito dalle Regioni o dallo Stato per l'esercizio di funzioni delegate		-,			
16	Spese per assunzioni stagionali a progetto finalizzate al miglioramento della circolazione stradale e finanziate con i	-				
17	proventi delle violazioni al codice della strada (Circolare Ministero dell'Interno n. FL 05/2007 dell' 8 marzo 2007) Spese per assunzioni in deroga ai sensi dell'art. 3, comma 120, della Legge n. 244/2007 (effettuate prima del	_				
18	31/05/2010) E DECRETO-LEGGE 6 novembre 2021, n. 152 Art 31 bis Spese per incentivi al personale per Funzioni tecnichi, ICI, condoni, awocatura, IMU e TARI (attenzone C.conti	-	24 200 72			
19	Veneto 177/2020 ha detto di non escludere) Diritti di rogito spettanti al Segretario Comunale	-	31.390,73			
20	Oneri riflessi relativi alle spese di cui ai punti precedenti	-	6.615,00			
	Irap relativo alle spese di cui ai punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato	-	20.640,07			
21	comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggette a IRAP) Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti	-	6.500,74			
22	Piemonte n. 380/2013)	-	113,98			
22	Piemonte n. 380/2013) Per gli Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014)	-	113,98			
	Piemonte n. 380/2013) Per gli Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater,	-	113,98			
23	Piemonte n. 380/2013) Per gli Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014) Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29	- - -	77.902,78			
23	Piemonte n. 380/2013) Per gli Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014) Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 48, relativo alla G.U. 31/12/2021, n. 310	-				

8				
MEDIA DEL TRIENNIO 2011-2012-201:	694.125,40			
L'ente rispetta il vincolo relativo al contenumento della spesa di personale	? SI			
MARGINE DI SPESA ANCORA SOSTENIBILE NEL 202	5 179.971,52 €			
MARONE DI OLEGARIO GIAGO PENDEE NEL EVE	770.071,02 €			
TOTALE SOMMA A DISPOSIZIONE NEL 2025 PER NUOVE ASSUNZIONI CON ONERI (cu aggiungere la capacità attribuita con il DPCM del 17.3.2020				
SPESA PERSONALE FLESSIBILE ART. 9 COMMA 28 DL 78/2009 PREVISTA NELL'ANNO	O 13.502,68 €			
LIMITE SPESA PERSONALE FLESSIBILE ART. 9 COMMA 28 DL 78/2010	0 SI		•	
CALCOLI PER L'APPLICAZIONE DEL NUOVO DPCM del 17.3.2020 pubbl	icato in GU in da	ata 27.4.2020		1
struzioni: inserire i valori o seguire le istruzioni delle righe evidenziate in ROSA riportate qui sotto		Ī		•
NSERIRE UNA "X" NELLA TABELLA RIPORTATA DA RIGA 91 IN BASE ALLE DIMENSIONI DEMOGRAFICHE DELL'EN	re			
NATION OF THE PARTY OF THE PART		Ī		
NSERIRE Spesa di personale al netto IRAP - ultimo rendiconto di gestione approvato (v. nota di dettaglio)	548.161,86 €			
NSERIRE Entrate correnti: accertamenti di competenza relative all'ultimo rendiconto approvato (v. nota di lettaglio)	2.838.580,22 €			
NSERIRE Entrate correnti: accertamenti di competenza relative al penultimo rendiconto approvato (v. nota di dettaglio)	2.746.669,59 €			
NSERIRE Entrate correnti: accertamenti di competenza relative al terzultimo rendiconto approvato (v. nota di dettaglio)	2.826.716,92 €			
MEDIA ARITMETICA DEGLI ACCERTAMENTI DI COMPETENZA DELLE ENTRATE CORRENTI DELL'ULTIMO FRIENNIO	2.803.988,91 €			
NSERIRE fondo crediti dubbia esigibilita' stanziato nel bilancio di previsione relativo all'ultima annualita' considerata (v. nota di dettaglio)	61.651,00 €			
MEDIA ARITMETICA DELLE ENTRATE CORRENTI DEL TRIENNIO AL NETTO DEL FCDE	2.742.337,91 €			
RAPPORTO EFFETTIVO SPESA DEL PERSONALE / MEDIA ENTRATE CORRENTI	19,99%			
VALORE SOGLIA DEL RAPPORTO TRA SPESA DI PERSONALE ED ENTRATE CORRENTI COME DA TABELLA I DM LIMITE MASSIMO CONSENTITO	27,20%			
		•		
NCREMENTO TEORICO DELLA SPESA PER ASSUNZIONI A TEMPO INDETERMINATO	745.915,91 €			
		•		
COMUNE AL DI SOTTO DELLA SOGLIA TABELLA 1 DM	SI		-	-
NSERIRE Spesa di personale al netto IRAP - rilevata nel Rendiconto ANNO 2018 (v. nota di dettaglio)	645.284,66 € 2020	2024	2022	2023
% DI INCREMENTO DELLA SPESA DEL PERSONALE DA TABELLA 2 DM	19,00%	2021	26,00%	2023
NCREMENTO EFFETTIVO DELLA SPESA PER NUOVE ASSUNZIONI A TEMPO INDETERMINATO (AL DI FUORI			·	,
TO THE PROPERTY OF THE PROPERT	122 604 09 €	154 868 32 €	167 774 01 €	17/1 226 86 €

% DI INCREMENTO DELLA SPESA DEL PERSONALE DA TABELLA 2 DM
INCREMENTO EFFETTIVO DELLA SPESA PER NUOVE ASSUNZIONI A TEMPO INDETERMINATO (AL DI FUORI DELLA MEDIA DI SPESA 2011-2013)
IL DATO INDICA LA SPESA DI PERSONALE "dell'ultimo rendiconto approvato" A CUI è SOMMATA IL VALORE DI INCREMENTO DELLA SPESA PER NUOVE ASSUNZIONI DEFINITA DAL DM. ATTENZONE LE MAGGIGIRI ASSUNZIONI SONO CONSENTITI EN EL RISPETTO DEL VALORE MASSIMO DELLA SOGLIA DELLA TABELLA 1 DM. NEI CALCOLI QUI A FIANCO LA SIMULAZIONE VIENE FATTA SUI VALORI DELLA SPESA DI PERSONALE DELL'ULTIMO CONSUNTIVO E DELLA MEDIA DELLE ENTRATE CORRENTI DEGLI ULTIMI S RENDICONTI APPROVATI AL MOMENTO, MENTRE NEL DECRETO SARANNO DA CALCOLARE "A SCORRIMENTO".
E' POSSIBILE UTILIZZARE TUTTA LA SPESA INDICATA IN RIGA 85 SENZA SFORARE LA SOGLIA DI TABELLA 1 ?
IN CASO LA RISPOSTA sia "NO" ALLA RIGA 87, QUALE è LA SPESA MASSIMA UTILIZZABILE PER ASSUNZIONI AL FINE DI NON SFORARE LA % INDUCATA IN TABELLA 1 DM. SPESA MASSIMA CONSENTITA PER NUOVE ASSUNZIONI
Resti assunzionali disponibili (art. 5, c. 2) (v. nota di dettaglio) NB: Per il periodo 2020-2024, i comuni possono utilizzare le facolta' assunzionali residue dei cinque anni antecedenti al 2020 in deroga agli incrementi percentuali individuati dalla Tabella 2 del comma 1, fermo restando il limite di cui alla Tabella 1 dell'art. 4, comma 1, di ciascuna fascia demografica, i piani triennali del fabbisogni di personale e il rispetto pluriennale dell'equilibrio di bilancio asseverato dall'organo di revisione.
Somma effettivamente utilizzata nell'anno per assunzioni
Somma residua dopo le assunzioni effettivamente realizzate

645.284,66 €				
2020	2021	2022	2023	2024
19,00%	24,00%	26,00%	27,00%	28,00%
122.604,09€	154.868,32 €	167.774,01 €	174.226,86 €	180.679,70
670.765,95 €	703.030,18 €	715.935,87 €	722.388,72 €	728.841,56 €
SI	SI	SI	SI	SI
1	1	1	1	1
	UTILIZZABILI IN ALTERNATIVA ALLE SOMME SCRITTE QUI SOPRA come da ultimo precisato dal parere della Ragioneria Generale dello Stato fornito al Comune di Roma prot. N. 12454 del 15/01/2021			
			14.084,69 € 160.142.17 €	75.606,94 € 90.988.08 €

	Spese per il personale	AL	LEGATO B
	Comuni superiori 1000 abitanti		
	Stanziamenti 2026/ (da previsione)		
1	Totale intervento 1 - Personale	+	734.707,31 €
di cui:	Retribuzioni lorde (trattamento fisso e accessorio) corrisposte al personale con contratto di lavoro a tempo indeterminato e determinato		448.351,75€
	Oneri riflessi a carico del datore di lavoro per contributi obbligatori		127.417,73 €
	Oneri per il nucleo familiare, buoni pasto (se contabilizzati nell'interv. 1) e spese per equo indennizzo		12.000,00 €
	Spese sostenute dall'Ente per il personale in convenzione (ai sensi degli artt. 13 e 14 del CCNL 22/01/2004) per la quota parte di costo effettivamente sostenuto		16.795,35€
	Spese per incarichi ex artt. 90 e 110, commi 1 e 2 del TUEL		
	Spese per il personale con contratti di formazione e lavoro		
	Spese per personale utilizzato, senza estinzione del rapporto di pubblico impiego, in strutture e organismi variamente denominati partecipati o comunque facenti capo all'ente (compresi i consorzi, le comunità montane e le unioni di comuni)		78.575,00 €
	Spese per collaborazioni coordinate e continuative, altre forme di lavoro flessibile (es. inteninali, tirocini, ecc.), con convenzioni, LSU, buoni lavoro art. 70 D.Lgs. 276/2003 (se contabilizzate nell'interv. 1)		
	Rimborsi pagati per personale comandato da altre amministrazioni (se contabilizzati nell'interv. 1)		
	Spese derivanti dai rinnovi contrattuali in corso Altra spesa contabilizzata pall'interpento 1 /ad as rimborei per missioni, spesa di formazione, ecc.)		49.567,48 €
	Altre spese contabilizzate nell'intervento 1 (ad es. rimborsi per missioni, spese di formazione, ecc.) Spese per collaborazioni coordinate e continuative, altre forme di lavoro flessibile (es. inteninali, tirocini, ecc.), con		2.000,00€
2	convenzioni, LSU, buoni lavoro art. 70 D.Lgs. 276/2003 (se contabilizzate in un intervento diverso dall'1, come ad es. nell'interv. 3)	+	
3	Rimborsi pagati per personale comandato da altre amministrazioni (se contabilizzati in un intervento diverso dall'1, come ad es. nell'interv. 5)	+	
4	Altre spese contabilizzate in interventi diversi dall'intervento 1 (ad es. rimborsi per missioni, spese di formazione, buoni pasto, ISTATecc.)	+	0,00 €
5	Irap	+	37.563,86 €
	TOTALE PARZIALE (COMPONENTI SPESA PERSONALE CONTABILIZZATE NELLE SPESE CORRENTI)		772.271,17 €
6	Altre spese non contabilizzate nelle spese correnti (ad es. spese elettorali rimborsate dallo Stato o da altri Enti pubblici, spese per censimento ISTAT, se contabilizzate a "partite di giro", ecc.)	+	
	TOTALE SPESA DI PERSONALE		772.271,17 €
	COMPONENTI ESCLUSE:		Stanziamenti 2026 (da previsione)
7	Spese derivanti dai rinnovi contrattuali pregressi (compresi aumenti delle risorse stabili del fondo per la contrattazione decentrata)	-	76.479,25
8	Costo personale comandato ad altre amministrazioni (e da queste rimborsato)	-	
9	Spese per assunzione di lavoratori categorie protette (per la quota d'obbligo)	-	31.856,89
10	Spese per formazione del personale	-	0,00
11	Rimborsi per missioni	-	2.000,00
12	Spese personale il cui costo sia a carico di finanziamenti comunitari o privati	-	
13	Spese per straordinari ed altri oneri di personale rimborsati dallo Stato (dalla Regione o dalla Provincia) per attività elettorale	-	4.618,85
14	Spese di personale per l'esecuzione delle operazioni censuarie degli enti individuati nel Piano generale di censimento nei limiti delle risorse trasferite dall'ISTAT (D.L. 78/2010, art. 50, commi 2 e 7)	-	0,00
15	Spese per personale trasferito dalle Regioni o dallo Stato per l'esercizio di funzioni delegate	-	
16	Spese per assunzioni stagionali a progetto finalizzate al miglioramento della circolazione stradale e finanziate con i proventi delle violazioni al codice della strada (Circolare Ministero dell'Interno n. FL 05/2007 dell' 8 marzo 2007)	-	
17	Spese per assurzioni in deroga ai sensi dell'art. 3, comma 120, della Legge n. 244/2007 (effettuate prima del 31/05/2010) E DECRETO-LEGGE 6 novembre 2021, n. 152 Art 31 bis	-	
18	Spese per incentivi al personale per Funzioni tecnichi, ICI, condoni, awocatura, IMU e TARI (attenzone C.conti Veneto 177/2020 ha detto di non escludere)	-	31.390,73
19	Diritti di rogito spettanti al Segretario Comunale	-	6.615,00
20	Oneri riflessi relativi alle spese di cui ai punti precedenti	-	20.640,07
21	lrap relativo alle spese di cui ai punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggette a IRAP)	-	6.500,74
22	Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti Piemonte n. 380/2013)	-	113,98
23	Per gli Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014)	-	
24	Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 48, relativo alla G.U. 31/12/2021, n. 310	-	
25	Somme per nuove assunzioni 2020/2021/2022/2023/2024 previste in base al nuovo Dm 17/3/2020	-	77.902,78
	TOTALE COMPONENTI ESCLUSE		258.118,29 €
	COMPONENTI ASSOGGETTATE AL LIMITE DI SPESA		514.152,88 €

Documento Unico di Programm	nazione Sem	plificato 2	025 - 2027		
MEDIA DEL TRIENNIO 2011-2012-20	694.125,40				
L'ente rispetta il vincolo relativo al contenumento della spesa di personale	? SI				
MARGINE DI SPESA ANCORA SOSTENIBILE NEL 20:	26 179.971,52€				
TOTALE SOMMA A DISPOSIZIONE NEL 2026 PER NUOVE ASSUNZIONI CON ONERI (c aggiungere la capacità attribuita con il DPCM del 17.3.202					
SPESA PERSONALE FLESSIBILE ART. 9 COMMA 28 DL 78/2009 PREVISTA NELL'ANN	O 13.502,68 €	•			
LIMITE SPESA PERSONALE FLESSIBILE ART. 9 COMMA 28 DL 78/20	IO SI		•		
CALCOLI PER L'APPLICAZIONE DEL NUOVO DPCM del 17.3.2020 pubb Istruzioni: inserire i valori o seguire le istruzioni delle righe evidenziate in ROSA riportate qui sotto INSERIRE UNA "X" NELLA TABELLA RIPORTATA DA RIGA 91 IN BASE ALLE DIMENSIONI DEMOGRAFICHE DELL'EI		ata 27.4.2020]	
INSERIRE Spesa di personale al netto IRAP - ultimo rendiconto di gestione approvato (v. nota di dettaglio)	548.161,86 €				
INSERIRE Entrate correnti: accertamenti di competenza relative all'ultimo rendiconto approvato (v. nota di dettaglio) INSERIRE Entrate correnti: accertamenti di competenza relative al penultimo rendiconto approvato (v. nota	2.838.580,22 € 2.746.669,59 €				
di dettaglio) INSERIRE Entrate correnti: accertamenti di competenza relative al terzultimo rendiconto approvato (v. noto di dettaglio)	2.826.716,92 €				
MEDIA ARITMETICA DEGLI ACCERTAMENTI DI COMPETENZA DELLE ENTRATE CORRENTI DELL'ULTIMO TRIENNIO	2.803.988,91 €				
INSERIRE fondo crediti dubbia esigibilita' stanziato nel bilancio di previsione relativo all'ultima annualita'	61.651,00 €				
considerata (v. nota di dettaglio) MEDIA ARITMETICA DELLE ENTRATE CORRENTI DEL TRIENNIO AL NETTO DEL FCDE	2.742.337,91 €				
RAPPORTO EFFETTIVO SPESA DEL PERSONALE / MEDIA ENTRATE CORRENTI	19,99%				
VALORE SOGLIA DEL RAPPORTO TRA SPESA DI PERSONALE ED ENTRATE CORRENTI COME DA TABELLA 1 DM - LIMITE MASSIMO CONSENTITO	27,20%				
INCREMENTO TEORICO DELLA SPESA PER ASSUNZIONI A TEMPO INDETERMINATO	745.915,91 €				
COMUNE AL DI SOTTO DELLA SOGLIA TABELLA 1 DM	SI		-	-	-
INSERIRE Spesa di personale al netto IRAP - rilevata nel Rendiconto ANNO 2018 (v. nota di dettaglio)	645.284,66 €	7			
	2020	2021	2022	2023	2024
% DI INCREMENTO DELLA SPESA DEL PERSONALE DA TABELLA 2 DM	19,00%	24,00%	26,00%	27,00%	28,00%
INCREMENTO EFFETTIVO DELLA SPESA PER NUOVE ASSUNZIONI A TEMPO INDETERMINATO (AL DI FUORI DELLA MEDIA DI SPESA 2011-2013)	122.604,09 €	154.868,32 €	167.774,01 €	174.226,86 €	180.679,70 €
IL DATO INDICA LA SPESA DI PERSONALE "dell'ultimo rendiconto approvato" A CUI è SOMMATA IL VALORE DI INCREMENTO DELLA SPESA PER NUOVE ASSUNZIONI DEFINITA DAL DM. ATTENZIONE LE MAGGIORI ASSUNZIONI SONO CONSENTITE NEL RISPETTO DEL VALORE MASSIMO DELLA					

% DI INCREMENTO DELLA SPESA DEL PERSONALE DA TABELLA 2 DM
INCREMENTO EFFETTIVO DELLA SPESA PER NUOVE ASSUNZIONI A TEMPO INDETERMINATO (AL DI FUORI DELLA MEDIA DI SPESA 2011-2013)
IL DATO INDICA LA SPESA DI PERSONALE "dell'ultimo rendiconto approvato" A CUI è SOMMATA IL VALORE DI INCREMENTO DELLA SPESA PER NUOVE ASSUNZIONI DEFINITA DAL DM. ATTENZONE LE MAGGIGIRI ASSUNZIONI SONO CONSENTITE NEL RISPETTO DEL VALORE MASSIMO DELLA SOGLIA DELLA TABELLA 1 DM. NEI CALCOLI QUI A FIANCO LA SIMULAZIONE VIENE FATTA SUI VALORI DELLA SPESA DI PERSONALE DELL'ULTIMO CONSUNTIVO E DELLA MEDIA DELLE ENTRATE CORRENTI DEGLI ULTIMI 3 RENDICONTI APPROVATI AL MOMENTO, MENTRE NEL DECRETO SARANNO DA CALCOLARE "A SCORRIMENTO".
E' POSSIBILE UTILIZZARE TUTTA LA SPESA INDICATA IN RIGA 85 SENZA SFORARE LA SOGLIA DI TABELLA 1 ?
IN CASO LA RISPOSTA sia "NO" ALLA RIGA 87, QUALE è LA SPESA MASSIMA UTILIZZABILE PER ASSUNZIONI AL FINE DI NON SFORARE LA % INDICATA IN TABELLA 1 DM. SPESA MASSIMA CONSENTITA PER NUOVE ASSUNZIONI
Resti assunzionali disponibili (art. 5, c. 2) (v. nota di dettaglio) NB: Per il periodo 2020-2024, i comuni possono utilizzare le facolta' assunzionali residue dei cinque anni antecedenti al 2020 in deroga agli incrementi percentuali individuati dalla Tabella 2 del comma 1, lemo restando il limite di cui alla Tabella 1 dell'art. 4, comma 1, di ciascuna fascia demografica, i piani triennali dei fabbisogni di personale e il rispetto pluriennale dell'equilibrio di bilancio asseverato dall'organo di revisione.
Somma effettivamente utilizzata nell'anno per assunzioni
Somma residua dopo le assunzioni effettivamente realizzate

645.284,66 €				
2020	2021	2022	2023	2024
19,00%	24,00%	26,00%	27,00%	28,00%
122.604,09 €	154.868,32 €	167.774,01 €	174.226,86 €	180.679,70 €
670.765,95 €	703.030,18 €	715.935,87 €	722.388,72 €	728.841,56 €
SI	SI	SI	SI	SI
1	1	1	/	1
	UTILIZZABILI IN ALTERNATIVA ALLE		•	

UIILIZZABILIN
ALTERNATIVA ALLE
SOMME SCRITTE QUI
SOPRA come da ultimo
precisato dal parere
della Ragioneria
Generale dello Stato
fomito al Comune di
Roma prot. N. 12454
del 15/01/2021

del 15/01/2021 14.084,69 € 75.606,94 €

totale intervento 1 - Personale 1 Totale interven	Spese per il personale ALLEGATO			
Date intervento 1 - Prescrute 1.2 Comment 1.2 Commen		Comuni superiori 1000 abitanti		
It can be considered to the control of the control	COMPONENTI CONSIDERATE PER LA DETERMINAZIONE DEL TETTO DI SPESA:			Stanziamenti 2027/ (da previsione)
Orsei risteas acardo editatorie del lauror per contribital obbligation Orsei risteas acardo editatorie del lauror per contribital obbligation Orsei risteas acardo editatorie del lauror per contribital obbligation Orsei risteas acardo editatorie del lauror per contribital obbligation Orsei risteas acardo editatorie per il presentate in conservatore (al sensi drigit anti. 13 e 14 del CONL. 22/01/2004) per la quota parte di costo effettimente sociatoria. Spese per per la presonate contrattati di formacione a laurori del controli. Spese per il presonate contrattati di formacione a laurori del controli. Spese per la presonate contrattati di formacione a laurori del controli. Spese per la presonate contrattati di monacione a laurori del controli. Spese per la presonate contrattati di monacione a laurori dell'accompissi i conservati, la comunitali montrare e la unioni di controli. Spese per la presonate contrattati contrattati di recordi di controli. Proporti dell'accompissione contrattati contrattati di recordi di contrattati montrare del nuovi candidati contrattati in conso. Altre spese contrattitizati ne contrattati, accompissione dell'accompissione contrattiti dell'accompissione contrattiti di con	1	Totale intervento 1 - Personale	+	734.707,31 €
Onei per il nucleo familiare, bucci pasto (se contabilizzati nell'infert. 1) e spese per equo indernizzo Spese per sossemite dell'Entre per il personale in convenzione (al sornal dogli anti. 13 o 14 del CONL 227012004) per la groto partie di costo effettivimente sossemita que la contabilizzati nell'accidente dell'Entre per il personale con contentit di formacione a lisuroni giudi partie di costo effettivimente dell'Entre per servizione del reporte di publicio impego, in strutture e organismi variamente dell'entre per la personale con contentit di formacione a lisuroni convenzioni, 150, Losce lincere attricato del reporte di publicio impego, in strutture e organismi variamente dell'entre per la personale controlativa. Il nicere dell'entre convenzioni, 150, Losce lincere attricato del reporte di l'acce fassibilità controlato dell'entre convenzioni, 150, Losce lincere attricato dell'entre di lancere fassibilità (en. Internati, firoccii, etc.), con committo provincioni, 150, Losce lincere attricato dell'entre dell'entre dell'entre convenzioni, 150, Losce lincere attricato dell'entre dell'entre dell'entre convenzioni, 150, Losce lincere attricato dell'entre dell'entre controlato, attricato dell'entre dell'	di cui:			448.351,75€
Spees per contente dell'Entre per il personale in contencione (al seriol degli art. 13 o 16 del CCN, 2201/2004) per la control dell'Approximation of the control entretamento accordanti. Spees per il personale con controlli d'Amazone el lacco. Spees per il personale con controlli d'Amazone el lacco. Spees per il personale con controlli d'Amazone el lacco. Spees per personale collizzato, serza estricione del rapport di pubblicio implego, in struttura e organismi statiente di controlli commonità in controlli commonità dell'Approximation dell'		Oneri riflessi a carico del datore di lavoro per contributi obbligatori		127.417,73 €
Speus per la cictota defibritamente sostemuto Speus per presentate va att. 30 a 110, commit 1 e 2 del TUEL Speus per la presentate con contrati di brazzatione e lasoro Speus per presentate vittizato, serza settizione del regordo di pubblico impiego, in situttura e organismi sofiamente del committato del productione del regordo di pubblico impiego, in situttura e organismi sofiamente del committato del control del committato del control del committato del control del con		Oneri per il nucleo familiare, buoni pasto (se contabilizzati nell'interv. 1) e spese per equo indennizzo		12.000,00€
Spese per injentionale contratilit di Emmazione e lavoro Spese per il personale concretatili di Emmazione e lavoro Spese per personale ilitizzato, escentizatione del disposito di pubblico impiego, in strutture e opparismi variamente del community personale contratilità del spesso del disposito di pubblico impiego, in strutture e opparismi variamente community personale contratilità del spesso del altre (compresi i comunità montane e lei unioni di communità personale contratilità del spesso del altre amministrazioni del sucre dissolibile (es. internali, trocini, ecc.), con commercini, LUS busini insioni art. To bl., pz. 726000 (se contrabilizzata indifferente 1) 2 commercini, LSU busini insioni art. To bl., pz. 726000 (se contrabilizzata in minimali, trecini, ecc.), con commercini, LSU busini insioni art. To bl., pz. 726000 (se contrabilizzata in un inferento diverso dall'i, come ad es. pl., contrabilizata in eliminatori in commercini, spesio di formazione, ecc.) 2 commercini, LSU busini insioni art. To bl., pz. 726000 (se contrabilizzata in un inferento diverso dall'i, come ad es. pl., contrabilizata in silvatori in contrabilizata in un inferento diverso dall'i, come ad es. pl., contrabilizata in un inferento diverso dall'i, come ad es. pl., contrabilizata in un inferento diverso dall'i, come ad es. pl., contrabilizata in un inferento diverso dall'i, come ad es. p., contrabilizata in un inferento diverso dall'i, come ad es. p., pp., contrabilizata in un inferento diverso dall'i, come ad es. p., pp., contrabilizata in properti administrationi (se contrabilizata in un inferento diverso dall'i, come ad es. p., pp., pp., pp., pp., pp., pp., pp.				16.795,35 €
Space per perconice diffization, sectar activations del apportin del publicio (propigo, in stotution e organization indimental demonstration peritoripal) o comunique faceronical peritorical (compresi i comorzia, in comunità mortane e il unitori di presidenti demonstration per controlation, 150, boro invento di provincia del commonstration del commonstra				
deminisal partecipat in comunque ficernt capo alteret (compresi i conscri, le comunità mortane e le union al conscri, l'accomunità mortane e le union al conscription (comunità propresi compresion de contratte, aftre forme di lavoro flessibile (es. interinal, tirocini, ecc.), con conscripcion, LSU, butoni lacco ant 7: 0 L. Lgs. 279:2000 (se contabilizzate entifireter 1) Rimbora pagaiti per personale comandato da sitre amministrazione (se contabilizzate in minima de l'accompresione). Alle spese contabilizzate indifferento 1 (ad es. imboras inches per missioni, spese di formazione, ecc.). 2 conscripcion, LSU, butoni lacco ant 7: 0 L. Lgs. 278:2003 (se contabilizzate in un intervento diverso dall'i, come ad es. entifirete. 3) 3 Rimboral pagaiti per personale comandato da altra amministrazioni (se contabilizzate in un intervento diverso dall'i, come ad es. entifirete. 3) 4 Altra spese contabilizzate in interventi diversi delirifaremento 1 (ad es. rimbora per missioni, spese di formazione,) + 375:63.86 € TOTALE PARZIALE (COMPONENTI SPESA PERSONALE CONTABILIZZATE NELLE SPESE CORRENTI) 7 TOTALE PARZIALE (COMPONENTI SPESA PERSONALE CONTABILIZZATE NELLE SPESE CORRENTI) 7 Spese diministri di immost contrattitusi pregressi (compresi aumenti deli insonse stabili del fondo per la contrattitatione - 75:479:25 4 Componenti di immost contrattitusi pregressi (compresi aumenti deli insonse stabili del fondo per la contrattitatione - 75:479:25 5 pese diministri di immost contrattitusi pregressi (compresi aumenti delle insonse stabili del fondo per la contrattitatione - 75:479:25 5 pese per assurazione di lacreatori categorie protette (per la quala d'obbligo) - 2 31:85:89 5 pese per per formazione del personale individuale individuale in Protencia per attività - 2 40:00.00 10 Spese per reformazione del personale individuale individuale in Protencia per attività - 2 40:00.00 11 Rimborai per missioni 2 pese per personale il cui costo sia a carico di financialmenti comunitari o privati individuale in Protencia per at		Spese per il personale con contratti di formazione e lavoro		
Commercioni, LSU, butin lavor air 70 D.Lg. 276/2003 (se contabilizzati neffinition: 1) Speed derivanti dai rimord contrattuali in cono 40.567.48 €		denominati partecipati o comunque facenti capo all'ente (compresi i consorzi, le comunità montane e le unioni di		78.575,00 €
Speec dehanti da innoid contrattual in conso Speec dehanti da innoid contrattual in conso Altre speec contabilizzate entirtievento 1 (al des. inhorat per missioni, speec di formazione, ecc.) 2,000,00 € 2		Spese per collaborazioni coordinate e continuative, altre forme di lavoro flessibile (es. inteninali, tirocini, ecc.), con		
Altre spese cortabilizzate nell'intervento 1 (ad es. rimborsi per missioni, spese di formazione, ecc.). 2 Spese per collaborazioni coordinate a continuative, altre forme di lacoro fisesolibile (es. interinati, trochi, ecc.), con converzione. LUS, butoni lacoro art 70 D. Ig.; 27/20/20/30 (econtabilizzate in un intervento deverso dall', come ad es. per personate comandato da altre amministrazioni (es contabilizzati in un intervento deverso dall', come ad es. per personate comandato da altre amministrazioni (es contabilizzati in un intervento deverso dall', come ad es. per personate contabilizzate in interventi diversi dall'intervento 1 (ad es. rimborsi per missioni, spose di formazione, per personate contabilizzate in interventi diversi dall'intervento 1 (ad es. rimborsi per missioni, spose di formazione, personate contabilizzate interventi diversi dall'intervento 1 (ad es. rimborsi per missioni, spose di formazione, personate interventi diversi dall'intervento 1 (ad es. gene elettorali rimborsate dallo Stato o da altri personate promonento interventi dall'intervento 1 (ad es. gene elettorali rimborsate dallo Stato o da altri personate interventi dall'intervento dell'intervento interventi dall'intervento interventi da				
2 Spess par collaborazioni coordinate a continuativa, attre forme di lisoro fessibile (es. inteninali, titorini, acc.), con concentro, I.S.I. Sub numbero air 70 D.J.g. 2782003 (se contabilizzate in un intervento diverso dall'), come ad es. participativa y come pasto, ISTATeoc.) ***TOTALE PARZIALE (COMPONENTI SPESA PERSONALE CONTABILIZATE NELLE SPESE CORRENTI)** ***TOTALE SPESA DIPERSONALE** ***COMPONENTI ESCLUSE:** ***COMPONENTI ESCLUSE:** ***COMPONENTI ESCLUSE:** ***COMPONENTI ESCLUSE:** ***COMPONENTI ESCLUSE:** ***COMPONENTI ESCLUSE:** ***Spesa per assurucione di livoratori contegorie prodette (per la quota d'obbligo)** ***Spesa per assurucione di livoratori contegorie prodette (per la quota d'obbligo)** ***Spesa per assurucione di livoratori contegorie prodette (per la quota d'obbligo)** ***Spesa per missioni** ***Spesa per missioni** ***Spesa per missioni** ***Spesa per sessonale i custi costo sia a carco di finanziamenti comunitari o privati ***Spesa per sessonale i custi costo sia a carco di finanziamenti comunitari o privati ***Spesa per sessonale i rusa finanzia a proquetto finanziamenti comunitari o privati ***Spesa per personale i rusa finanzia a proquetto finanzia degli enti individuati nel Piano generale di censimento del citaria del concentro della situato (Concentro Ministero dell'interno, n. P. 1652007) ***Spesa per personale i trasferito dalli? TAT (D. L. 78201				
2 convenzioni, LSU, buoni isuoro art. 70 DLgs. 279/2003 (se contabilizzate in un intervento diverso dall'i, come ad es. infiliretivo. 5) a Rimborsi pagali per personale comandato da altre amministrazioni (se contabilizzati in un intervento diverso dall'i, + .				2.000,00 €
Altre spese contabilizzate in interventi diversi dall'intervento 1 (ad es. rimborsi per missioni, spese di formazione, + 0,000 € 1 tarp + 37,563,88 € 1 tarp + 37,563,88 € 1 tarp + 37,563,88 € + 37	2	convenzioni, LSU, buoni lavoro art. 70 D.Lgs. 276/2003 (se contabilizzate in un intervento diverso dall'1, come ad es.	+	
A place passe contabilizate in interventi diversi dall'intervento 1 (ad es. rimborsi per missioni, spese di formazione, buord pasto, ISTATocc.) + 37.563.86 € TOTALE PARZIALE (COMPONENTI SPESA PERSONALE CONTABILIZZATE NELLE SPESE CORRENT)	3		+	
TOTALE PARZIALE (COMPONENTI SPESA PERSONALE CONTABILIZZATE NELLE SPESE CORRENTI) 772.271,17 € Altre spese non contabilizzate nelle spese correnti (ad es. spese elettorali rimborsate dallo Stato o da altri Enti pubblici, spese per censimento ISTAT, se contabilizzate a "partite di giro", ecc.) **TOTALE SPESA DI PERSONALE** 772.271,17 € **COMPONENTI ESCLUSE:** **COMPONENTI ESCLUSE:** **COMPONENTI ESCLUSE:** Costo personale comandato ad altre amministrazioni (e da queste rimborsato) - Costo personale comandato ad altre amministrazioni (e da queste rimborsato) - 31.856.89 \$\$pese per assunzione di lavoratori categorie protette (per la quota d'obbligo) - 31.856.89 \$\$pese per formazione del personale - 0.00 Rimborsi per missioni - 2.000.00 \$\$pese per formazione del personale intriborsati dallo Stato (dalla Regione o dalla Provincia) per attività elettorale intributale die crisce trasefferia dall' Ramini del altri oneri di personale rimborsati dallo Stato (dalla Regione o dalla Provincia) per attività elettorale intributale die crisce trasefferia dall' Ramini del altri oneri di personale rimborsati dallo Stato (dalla Regione o dalla Provincia) per attività elettorale incisce trasefferia dall' Ramini censulari del dienti individuati nel Piano generale di censimento per le minimi del dall' contro del personale individuati nel Piano generale di censimento per le minimi del dall' contro della STATa (CLI- 782010, art. 50, commiz e 7) \$\$\$pese per personale trasferito dalle Regioni o dallo Stato per l'esercizio di funzioni delegate - 0.00 \$\$\$\$\$pese per reasurazioni in deroga ai sensi dell'art. 3, comma 20, della Legge n. 244/2007 (effettuate prima del 31/30/5210) per dell' dell' personale per funzioni tecnichi, iCl, condoni, avocatura, MIU e TARI (attenzone Cconti personale per funzioni tecnichi, iCl, condoni, avocatura, MIU e TARI (attenzone Cconti personale regione di moro per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti personale a garantire le senzio delle funzioni del pin	4	Altre spese contabilizzate in interventi diversi dall'intervento 1 (ad es. rimborsi per missioni, spese di formazione,	+	0,00€
Altre spese non contabilizzate nelle spese correnti (ad es. spese elettorali rimborsate dallo Stato o da altri enti pubblici, spese per censimento ISTAT, se contabilizzate a "partite di giro", ecc.) **TOTALE SPESA DI PERSONALE** **TOTALE SPESA DI PERSONALE** **TOTALE SPESA DI PERSONALE** **COMPONENTI ESCLUSE: **Componenti dei innova contrattuali pregressi (compresi aumenti delle risorse stabili del fondo per la contrattazione de decentrata)** **COMPONENTI ESCLUSE:** **Componenti dei innova contrattuali pregressi (compresi aumenti delle risorse stabili del fondo per la contrattazione de decentrata)** **Costo personale comandato ad altre amministrazioni (e da queste rimborsato)** **Spese per assunzione del personale** **Desse per assunzione del personale** **Presse per stancilinari ed altri one di personale rimborsati dallo Stato (dalla Regione o dalla Provincia) per attività eletorale altoraria **Spese per strancilinari ed altri oneri di personale rimborsati dallo Stato (dalla Regione o dalla Provincia) per attività eletoraria elimbiti delle risorse trasfente dall'STAT (D.L. 78/2010, art. 50, commi 2 e 7) **Spese per personale resecuzione delle operazioni censuaria degli enti individuati nel Piano generale di censimento elimbiti delle risorse trasfento dallo Regioni o dallo Stato per feserozizio di funzioni delegate **Spese per assunzioni stagionali a progetto finalizzate al miglioramento della circulazione stradale e finanziate con i proventi delle violazioni al codice della strada (Circulare Ministero dell'Inferiora n. F.L. 05/2007 dell'8 marzo 2007) **Totale Decentro-Lectorice per necentrali al personale per Funzioni tecnichi, ICI, condoni, avocatura, IMU e TARI (attenzone C.cnnt 2 13/199/2010) **Deritti di rogito spettanti al Segretario Comunale** **Deritti di rogito spettanti al Segretario Comunale** **Deritti di rogito spettanti al Segretario Comunale** **Deritti di rogito spettanti al Segretario comunale a sunti della ricurzioni di polizia locale in ragione di molivate comandato e 9 per	5		+	37.563,86 €
TOTALE SPESA DI PERSONALE Stanziamenti 2027 (da previsione) Totale spesa derivanti dai rinnovi contrattuali pregressi (compresi aumenti delle risonse stabili del fondo per la contrattazione decentrata) Costo personale comandato ad altre amministrazioni (e da queste rimborsato) Spese per assunzione di lavoratori categorie protette (per la quota d'obbligo) Spese per formazione del personale Rimborsi per missioni Spese per formazione del personale Rimborsi per missioni Spese per strandinari ed altri oneri di personale rimborsati dallo Stato (dalla Regione o dalla Provincia) per attività spese per strandinari ed altri oneri di personale rimborsati degli enti individuati nel Piano generale di censimento spese per sunale per l'esecuzione delle operazioni censuaria degli enti individuati nel Piano generale di censimento spese per personale trasferto dalla Regioni o dallo Stato per l'esercizio di funzioni delegate Spese per assunzioni stagnina i a progetto finalizzate al migliamento della funzioni delegate Spese per assunzioni stagnina i a progetto finalizzate al migliamento alla circidazione stradate e finanziate con i propenti delle violazioni al cocioc della strada (Circolare Ministero dell'interno n. FL 05/2007 dell' 8 marzo 2007) Spese per assunzioni stagnina i a progetto finalizzate al migliamento n. FL 05/2007 dell' 8 marzo 2007) Spese per incernita al personale per Funzioni tecnichi, ICI, condoni, avocatura, IMU e TARI (attenzone C.conti Veneto IT/72020 ha dello fion escludere) Oneri riflessi relativi alle spese di cui al punti precedenti Primorten a 380/2013) Diritti di rogito spettanti al Segretario Comunale Oneri riflessi relativi alle spese di cui al punti precedenti (non 8 perché versato diriettamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggetta a IRAP) Oneri riflessi relativi alle spese di		TOTALE PARZIALE (COMPONENTI SPESA PERSONALE CONTABILIZZATE NELLE SPESE CORRENTI)		772.271,17 €
COMPONENTI ESCLUSE: Standamenti 2027 (da previsione)			+	
Spese derivanti dai rinnovi contrattuali pregressi (compresi aumenti delle risorse stabili del fondo per la contrattazione decentrata) Costo personale comandato ad altre amministrazioni (e da queste rimborsato) Spese per assunzione di lavoratori categorie protette (per la quota d'obbligo) Spese per formazione del personale - 0.00 Rimborsi per missioni Spese per straordinari ed altri oneri di personale rimborsati dallo Stato (dalla Regione o dalla Provincia) per attività elettorale Spese di personale per l'esecuzione delle operazioni censuarie degli enti individuat nel Piano generale di censimento nel limiti delle risorse trasferito dalle Regioni o dallo Stato per l'esercizio di funzioni delegate Spese per personale trasferito dalle Regioni o dallo Stato per l'esercizio di funzioni delegate Spese per personale trasferito dalle Regioni o dallo Stato per l'esercizio di funzioni delegate Spese per assunzioni istagionali a progetto finalizzate al miglioramento della circolazione stradale e finanziate con i proventi delle volazioni al codice della strada (Circolare Ministero dell'interno n. P.L 05/2007 dell' 8 marzo 2007) Spese per rassunzioni in deroga ai sensi dell'art. 3, comma 120, della Legge n. 244/2007 (effettuate prima del 3/105/2010) E DECRETO-LEGGE è novembre 2021, n. 152. Art 31 bis Spese per incentivi al personale per Funzioni tecnichi, ICI, condoni, awocatura, IMU e TARI (attenzone C.conti Veneto 177/2020 ha delto inon escludere) Oneri inflessi relativi alle spese di cui al punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggette a IRAP) Oneri accio del datore del lavoro per adesione al Fondo Persoo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti Perimonte n. 380/2013) Per gil En lono popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire Personace a si personale stagionale assunto con contratto a t		TOTALE SPESA DI PERSONALE		772.271,17 €
To Spese derivanti dai rinnovi contrattuali pregressi (compresi aumenti delle risorse stabili del fondo per la contrattazione decentrata) Costo personale comandato ad altre amministrazioni (e da queste rimborsato) Spese per assunzione di lavoratori categorie protette (per la quota d'obbligo) Spese per formazione del personale Rimborsi per missioni Spese per straordinari del itroi costo sia a carico di finanziamenti comunitari o privati Spese per straordinari del altri oneri di personale rimborsati dallo Stato (dalla Regione o dalla Provincia) per attività elettorate elettorate elettorate la limiti delle risorse trasferite dall'ISTAT (D.L. 78/2010, art. 50, commi 2 e 7) Spese per personale rasferito dalle Regioni o dallo Stato per l'esercizio di funzioni delegate Spese per passunzioni stagionali a progetto finalizzate al miglioramento della circolazione stradale e finanziate coni proventi delle volazioni al codice della strada (Circolare Ministero dell'Interno n. FL 05/2007 dell' 8 marzo 2007) Spese per passunzioni in deroga ai sensi dell'art. 3, comma 120, della Legge n. 244/2007 (effettuate prima del 3/10/5/2010) E DECRETO-LEGGE novembre 2021, n. 152 Art 31 bis Pore pi le missi relativi alle spese di cui ai punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perche le spese per le categorie protette non sono soggette a IRAP) Oneri riflessi relativi alle spese di cui ai punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perche le spese per le categorie protette non sono soggette a IRAP) Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte del dipendenti (delibera Corte dei conti Personale non soggette a rita ono popiazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a sign		COMPONENTI ESCLUSE:		
Spese per assurazion del personale comandato ad altre amministrazioni (e da queste rimborsato) Spese per formazione di lavoratori categorie protette (per la quota d'obbligo) Spese per formazione del personale - 0,00 Rimborsi per missioni Spese per straordinari ed personale il cui costo sia a carico di finanziamenti comunitari o privati Spese per straordinari ed altri oneri di personale rimborsati dallo Stato (dalla Regione o dalla Provincia) per attività elettorale Spese per straordinari ed altri oneri di personale rimborsati dallo Stato (dalla Regione o dalla Provincia) per attività elettorale Spese per personale per l'esecuzione delle operazioni censuarie degli enti individuati nel Piano generale di censimento nei limiti delle risorse trasferite dall'STAT (Dt. 78/2010, art. 50, commi 2 e 7) Spese per personale trasferito dalle Regioni o dallo Stato per l'esercizio di funzioni delegate Spese per assurzioni stagionali a progetto finalizzate al miglioramento della circolazione stradale e finanziate con i proventi delle volazioni al codice della strada (Circolare Ministero dell'Interno n. Ft. 05/2007 dell' 8 marzo 2007) Spese per assurzioni in deroga ai sensi dell'art. 3, comma 120, della Legge n. 244/2007 (effettuate prima del artio/S/2010)E DECRETO-LEGGE 6 novembre 2021, n. 152 Art 31 bis Spese per incentiva il personale per Funzioni tecnichi, iCl, condoni, awocatura, IMU e TARI (attenzone C.conti veneto 1777/2020 ha detto di non escludere) Oneri riflessi relativi alle spese di cui ai punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato commanda de 9 perché le spese per le categorie protette non sono soogette a IRAP) Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte del dipendenti (delibera Corte dei conti Perimonte n. 380/2013) Per gil Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragio	7		_	
9 Spese per assunzione di lavoratori categorie protette (per la quota d'obbligo)	8	,		
Spese per formazione del personale - 0,00 Rimborsi per missioni - 2,000,00 Spese personale il cui costo sia a carico di finanziamenti comunitari o privati Spese per straarodinari ed altri oneri di personale rimborsati dallo Stato (dalla Regione o dalla Provincia) per attività elettorale ilmiti delle risorse trasferite dall'ISTAT (D.L. 78/2010, art. 50, commi 2 e 7) Spese per personale trasferito dalla Regioni o dallo Stato per l'esercizio di funzioni delegate - 0,00 Spese per personale trasferito dalla Regioni o dallo Stato per l'esercizio di funzioni delegate - 0,00 Spese per assunzioni stagionali a progetto finalizzate al miglioramento cella circolazione stradale e finanziate con i proventi delle violazioni al codice della strada (Circolare Ministero dell'interno n. FL 05/2007 dell' 8 marzo 2007) Spese per assunzioni in deroga ai sensi dell'art. 3, comma 120, della Legge n. 244/2007 (effettuate prima del 3/10/5/2010) E DECRETO-L'EGGE 6 novembre 2021, n. 152 Art 31 bis. Spese per incentivi al personale per Funzioni tecnichi, ICI, condoni, awocatura, IMU e TARI (attenzone C.conti vententi 77/2020 ha detto di non escludere) Diritti di rogito spettanti al Segretario Comunale Oneri riflessi relativi alle spese di cui ai punti precedenti ripermonte n. 380/2013 Per gii Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socie-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D. L. n. 90/2014) Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 48, relativo alla G.U. 31/12/2021, n. 310 Somme per nuove assunzioni 2020/2021/2022/2023/2024 previste in base al nuovo Dm 17/3/2020 TOTALE	9			31.856.89
11 Rimborsi per missioni				·
Spese per straordinari ed altri oneri di personale rimborsati dallo Stato (dalla Regione o dalla Provincia) per attività elettorale Spese di personale per l'esecuzione delle operazioni censuarie degli enti individuati nel Piano generale di censimento nei limiti delle risorse trasferite dall'ISTAT (D.L. 78/2010, art. 50, commi 2 e 7) Spese per personale trasferito dall'REAT (D.L. 78/2010, art. 50, commi 2 e 7) Spese per personale trasferito dall'REAT (D.L. 78/2010, art. 50, commi 2 e 7) Spese per assunzioni stagionali a progetto finalizzate al miglioramento della circolazione stradale e finanziate con i proventi delle vidazioni al codice della strada (Circolare Ministero dell'Interno n. FL 05/2007 dell' 8 marzo 2007) Spese per assunzioni in deroga ai sensi dell'art. 3, comma 120, della Legge n. 244/2007 (effettuate prima del 31/05/2010) E DECRETO-LEGGE 6 novembre 2021, n. 152 Art 31 bis Spese per incentivi al personale per Funzioni tecnichi, ICI, condoni, awocatura, IMU e TARI (attenzone C.conti Veneto 177/2020 ha detto di non escludere) Oneri riffessi relativi alle spese di cui ai punti precedenti riap relativo alle spese di cui ai punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggette a IRAP) Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte del dipendenti (delibera Corte dei conti Piemonte n. 380/2013) Per gil Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 390/2014) Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 48, relativo alla G.U. 311/12/2021, n. 310 TOTALE COMPONENTI ESCLU			-	
Spese per straordinari ed altri oneri di personale rimborsati dallo Stato (dalla Regione o dalla Provincia) per attività elettorale Spese di personale per l'esecuzione delle operazioni censuarie degli enti individuati nel Piano generale di censimento nel limiti delle risorse trasferite dall'STAT (D.L. 78/2010, art. 50, commi 2 e 7) 15 Spese per personale trasferito dalle Regioni o dallo Stato per l'esercizio di funzioni delegate - 0.00 16 Spese per assunzioni stagionali a progetto finalizzate al miglioramento della circolazione stradale e finanziate con i proventi delle violazioni al codice della strada (Circolare Ministero dell'Interno n. FL 05/2007 dell' 8 marzo 2007) 17 Spese per assunzioni in deroga ai sensi dell'art. 3, comma 120, della Legge n. 244/2007 (effettuate prima del 31/05/2010) E DECRETO-LEGGE 6 novembre 2021, n. 152 Art 31 bis 18 Spese per incentivi al personale per Funzioni tecnichi, ICI, condoni, awocatura, IMU e TARI (attenzone C.conti veneto 177/2020 ha detto di non escludere) 19 Diritti di rogito spettanti al Segretario Comunale 20 Oneri riflessi relativi alle spese di cui al punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggette al IRAP) 21 trap relativo alle spese di cui ai punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggette al IRAP) 22 Oneri a carico del datore di laworo per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (dellibera Corte dei conti Piemonte n. 380/2013) 23 arcinco del ministo, necessane a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014) 24 Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 4		<u> </u>		2:000,00
leiettorale Spese di personale per l'esecuzione delle operazioni censuarie degli enti individuati nel Piano generale di censimento nel limiti delle risorse trasferite dall'ISTAT (D.L. 78/2010, art. 50, commi 2 e 7) Spese per personale trasferito dalle Regioni o dallo Stato per l'esercizio di funzioni delegate Spese per assunzioni stagionali a progetto finalizzate al miglioramento della circolazione stradale e finanziate con i proventi delle violazioni al codice della strada (Circolare Ministero dell'Interno n. FL 05/2007 dell' 8 marzo 2007) Spese per assunzioni in deroga ai sensi dell'art. 3, comma 120, della Legge n. 244/2007 (effettuate prima del 31/05/2010) E DECRETO-LEGGE 6 novembre 2021, n. 152 Art 31 bis Spese per incentivi al personale per Funzioni tecnichi, ICI, condoni, awocatura, IMU e TARI (attenzone C.conti Veneto 177/2020 ha detto di non escludere) Diritti di rogito spettanti al Segretario Comunale Oneri riflessi relativi alle spese di cui ai punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggette a IRAP) Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti Piemonte n. 380/2013) Per gil Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014) Per gil Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014) Somme per nuove assunzioni 202		· ·	-	
nei limiti delle risorse trasferite dall'ISTAT (D.L. 78/2010, art. 50, commi 2 e 7) Spese per personale trasferito dalle Regioni o dallo Stato per l'esercizio di funzioni delegate Spese per assunzioni stagionali a progetto finalizzate al miglioramento della circolazione stradale e finanziate con i proventi delle violazioni al codice della strada (Circolare Ministero dell'Interno n. FL 05/2007 dell' 8 marzo 2007) Spese per assunzioni in deroga ai sensi dell'art. 3, comma 120, della Legge n. 244/2007 (effettuate prima del 31/05/2010) E DECRETO-LEGGE 6 novembre 2021, n. 152 Art 31 bis Spese per incentivi al personale per Funzioni tecnichi, ICI, condoni, awocatura, IMU e TARI (attenzone C.conti veneto 177/2020 ha detto di non escludere) Diritti di rogito spettanti al Segretario Comunale Oneri riflessi relativi alle spese di cui ai punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggette a IRAP) Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti Piemonte n. 380/2013) Per gli Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014) Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 48, relativo alla G.U. 31/12/2021, n. 310 TOTALE COMPONENTI ESCLUSE 258.118,29 €	13	elettorale	-	4.618,85
Spese per assunzioni stagionali a progetto finalizzate al miglioramento della circolazione stradale e finanziate con i proventi delle violazioni al codice della strada (Circolare Ministero dell'Interno n. FL 05/2007 dell' 8 marzo 2007) 17 3 pese per assunzioni in deroga ai sensi dell'art. 3, comma 120, della Legge n. 244/2007 (effettuate prima del 31/05/2010) E DECRETO-LEGGE 6 novembre 2021, n. 152 Art 31 bis Spese per incentivi al personale per Funzioni tecnichi, ICI, condoni, awocatura, IMU e TARI (attenzone C.conti Veneto 1771/2020 ha detto di non escludere) 18 Diritti di rogito spettanti al Segretario Comunale 19 Diritti di rogito spettanti al Segretario Comunale 20 Oneri riflessi relativi alle spese di cui ai punti precedenti 11 rap relativo alle spese di cui ai punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggette a IRAP) 21 Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti Piemonte n. 380/2013) 22 Oneri a carico o del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti Piemonte n. 380/2013) 23 a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014) 24 Assurzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 48, relativo alla G.U. 31/12/2021, n. 310 25 Somme per nuove assunzioni 2020/2021/2022/2023/2024 previste in base al nuovo Dm 17/3/2020 26 TOTALE COMPONENTI ESCLUSE 258.118,29 €	14		-	0,00
proventi delle violazioni al codice della strada (Circolare Ministero dell'Interno n. FL 05/2007 dell' 8 marzo 2007) 7 Spese per assunzioni in deroga ai sensi dell'art. 3, comma 120, della Legge n. 244/2007 (effettuate prima del 31/05/2010) E DECRETO-LEGGE 6 novembre 2021, n. 152 Art 31 bis 8 Spese per incentivi al personale per Funzioni tecnichi, ICI, condoni, awocatura, IMU e TARI (attenzone C.conti Veneto 177/2020 ha detto di non escludere) 9 Diritti di rogito spettanti al Segretario Comunale 10 Oneri riflessi relativi alle spese di cui ai punti precedenti 11 Irap relativo alle spese di cui ai punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggette a IRAP) 20 Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti Piemonte n. 380/2013) 21 erg li Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014) 24 Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 48, relativo alla G.U. 31/12/2021, n. 310 25 Somme per nuove assunzioni 2020/2021/2022/2023/2024 previste in base al nuovo Dm 17/3/2020 26 TOTALE COMPONENTI ESCLUSE 258.118,29 €	15		-	
31/05/2010) E DECRETO-LEGGE 6 novembre 2021, n. 152 Art 31 bis Spese per incentivi al personale per Funzioni tecnichi, ICI, condoni, awocatura, IMU e TARI (attenzone C.conti Veneto 177/2020 ha detto di non escludere) Diritti di rogito spettanti al Segretario Comunale Oneri riflessi relativi alle spese di cui ai punti precedenti rap relativo alle spese di cui ai punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggette a IRAP) Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti Piemonte n. 380/2013) Per gli Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014) Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 48, relativo alla G.U. 31/12/2021, n. 310 TOTALE COMPONENTI ESCLUSE 258.118,29 €	16	proventi delle violazioni al codice della strada (Circolare Ministero dell'Interno n. FL 05/2007 dell' 8 marzo 2007)	-	
Veneto 177/2020 ha detto di non escludere) 19 Diritti di rogito spettanti al Segretario Comunale 20 Oneri riflessi relativi alle spese di cui ai punti precedenti 11 Irap relativo alle spese di cui ai punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggette a IRAP) 21 Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti Piemonte n. 380/2013) 22 Per gli Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014) 24 Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 48, relativo alla G.U. 31/12/2021, n. 310 25 Somme per nuove assunzioni 2020/2021/2022/2023/2024 previste in base al nuovo Dm 17/3/2020 26 TOTALE COMPONENTI ESCLUSE 278.118,29 €	17		-	
20 Oneri riflessi relativi alle spese di cui ai punti precedenti 21 Irap relativo alle spese di cui ai punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggette a IRAP) 22 Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti Piemonte n. 380/2013) 23 Per gli Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014) 24 Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 48, relativo alla G.U. 31/12/2021, n. 310 25 Somme per nuove assunzioni 2020/2021/2022/2023/2024 previste in base al nuovo Dm 17/3/2020 26 TOTALE COMPONENTI ESCLUSE 26 258.118,29 €	18		-	31.390,73
21 Irap relativo alle spese di cui ai punti precedenti (non 8 perché versato direttamente dall'ente cui il personale è stato comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggette a IRAP) - 6.500,74 22 Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti Piemonte n. 380/2013) - 1113,98 23 Per gli Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014) - 24 Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 48, relativo alla G.U. 31/12/2021, n. 310 - 77.902,78 25 Somme per nuove assunzioni 2020/2021/2022/2023/2024 previste in base al nuovo Dm 17/3/2020 - 77.902,78 - 77.902,	19	Diritti di rogito spettanti al Segretario Comunale	-	6.615,00
comandato e 9 perché le spese per le categorie protette non sono soggette a IRAP) 22 Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti piemonte n. 380/2013) Per gli Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014) 24 Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 48, relativo alla G.U. 31/12/2021, n. 310 25 Somme per nuove assunzioni 2020/2021/2022/2023/2024 previste in base al nuovo Dm 17/3/2020 26 TOTALE COMPONENTI ESCLUSE	20	Oneri riflessi relativi alle spese di cui ai punti precedenti	-	20.640,07
Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti Piemonte n. 380/2013) Per gli Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014) Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 48, relativo alla G.U. 31/12/2021, n. 310 Somme per nuove assunzioni 2020/2021/2022/2023/2024 previste in base al nuovo Dm 17/3/2020 TOTALE COMPONENTI ESCLUSE 258.118,29 €	21		-	6.500,74
Permonte n. 380/2013) Per gli Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater, D.L. n. 90/2014) Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 48, relativo alla G.U. 31/12/2021, n. 310 Somme per nuove assunzioni 2020/2021/2022/2023/2024 previste in base al nuovo Dm 17/3/2020 TOTALE COMPONENTI ESCLUSE 258.118,29 €	22	Oneri a carico del datore di lavoro per adesione al Fondo Perseo da parte dei dipendenti (delibera Corte dei conti	_	113,98
Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29 dicembre 2021, n. 233 (in S.O. n. 48, relativo alla G.U. 31/12/2021, n. 310 25 Somme per nuove assunzioni 2020/2021/2022/2023/2024 previste in base al nuovo Dm 17/3/2020		Per gli Enti con popolazione compresa tra 1001 e 5000 abitanti: spese di personale stagionale assunto con contratto a tempo determinato, necessarie a garantire l'esercizio delle funzioni di polizia locale in ragione di motivate caratteristiche socio-economiche e territoriali connesse a significative presenze di turisti (art. 11, comma 4-quater,	-	
25 Somme per nuove assunzioni 2020/2021/2022/2023/2024 previste in base al nuovo Dm 17/3/2020 _ 77.902,78 TOTALE COMPONENTI ESCLUSE 258.118,29 €	24	Assunzioni a tempo determinato ai sensi dell'art. 31-bis Decreto-Legge convertito con modificazioni dalla L. 29	-	
	25		-	77.902,78
COMPONENTI ASSOGGETTATE AL LIMITE DI SPESA 514.152,88 €	TOTALE COMPONENTI ESCLUSE			258.118,29 €
		COMPONENTI ASSOGGETTATE AL LIMITE DI SPESA		514.152,88 €

MEDIA DEL TRIENNIO 2011-2012-2013	694.125,40	
L'ente rispetta il vincolo relativo al contenumento della spesa di personale ?	SI	
MARGINE DI SPESA ANCORA SOSTENIBILE NEL 2027	179.971,52 €	
TOTALE SOMMA A DISPOSIZIONE NEL 2027 PER NUOVE ASSUNZIONI CON ONERI (cui	77.150,39 €	
aggiungere la capacità attribuita con il DPCM del 17.3.2020) SPESA PERSONALE FLESSIBILE ART. 9 COMMA 28 DL 78/2009 PREVISTA NELL'ANNO	13.502,68 €	
LIMITE SPESA PERSONALE FLESSIBILE ART. 9 COMMA 28 DL 78/2010	SI	
CALCOLI PER L'APPLICAZIONE DEL NUOVO DPCM del 17.3.2020 pubblic truzioni: inserire i valori o seguire le istruzioni delle righe evidenziate in ROSA riportate qui sotto	ato in GU in da	ita 27.4.2020
NSERIRE UNA "X" NELLA TABELLA RIPORTATA DA RIGA 91 IN BASE ALLE DIMENSIONI DEMOGRAFICHE DELL'ENTE		
NSERIRE Spesa di personale al netto IRAP - ultimo rendiconto di gestione approvato (v. nota di dettaglio)	548.161,86 €	
NCEDIDE Entrata correnti: accortamenti di competenza relativa all'ultima rendicente approvate (u pote di		ſ

INSERIRE Entrate correnti: accertamenti di competenza relative all'ultimo rendiconto approvato (v. nota di dettaglio)

INSERIRE Entrate correnti: accertamenti di competenza relative al penultimo rendiconto approvato (v. nota di dettaglio) INSERIRE Entrate correnti: accertamenti di competenza relative al terzultimo rendiconto approvato (nota di dettaclio)

MEDIA ARITMETICA DEGLI ACCERTAMENTI DI COMPETENZA DELLE ENTRATE CORRENTI DELL'ULTIMO

INSERIRE fondo crediti dubbia esigibilita' stanziato nel bilancio di previsione relativo all'ultima annualita considerata (v. nota di dettaglio)

MEDIA ARITMETICA DELLE ENTRATE CORRENTI DEL TRIENNIO AL NETTO DEL FCDE

RAPPORTO EFFETTIVO SPESA DEL PERSONALE / MEDIA ENTRATE CORRENTI

VALORE SOGLIA DEL RAPPORTO TRA SPESA DI PERSONALE ED ENTRATE CORRENTI COME DA TABELLA 1 DM - LIMITE MASSIMO CONSENTITO

INCREMENTO TEORICO DELLA SPESA PER ASSUNZIONI A TEMPO INDETERMINATO

COMUNE AL DI SOTTO DELLA SOGLIA TABELLA 1 DM

INSERIRE Spesa di personale al netto IRAP - rilevata nel Rendiconto ANNO 2018 (v. nota di dettaglio)

% DI INCREMENTO DELLA SPESA DEL PERSONALE DA TABELLA 2 DM

INCREMENTO EFFETTIVO DELLA SPESA PER NUOVE ASSUNZIONI A TEMPO INDETERMINATO (AL DI FUORI DELLA MEDIA DI SPESA 2011-2013)

IL DATO INDICA LA SPESA DI PERSONALE "dell'ultimo rendiconto approveto" A CUI è SOMMATA IL VALORE DI INCREMENTO DELLA SPESA PER NUOVE ASSUNZIONI DEFINITA DAL DM. ATTEMZONE LE MAGGIORI ASSUNZIONI SONO CONSENTITI ENEL RISPETTO DEL VALORE MASSIMO DELLA SOGLA DELLA TABELLA 1 DM. NEI CALCOLI QUI A FANCO LA SIMULAZIONE VIENE FATTA SUI VALORI DELLA SPESA DI PERSONALE DELLUTIMO CONSUNTIVO E DELLA MEDIA DELLE ENTRATE CORRENTI DEGLI ULTIMI S RENDICONTI APPROVATI AL MOMENTO, MENTRE NEL DECRETO SARANNO DA CALCOLARE

E' POSSIBILE UTILIZZARE TUTTA LA SPESA INDICATA IN RIGA 85 SENZA SFORARE LA SOGLIA DI TABELLA

IN CASO LA RISPOSTA sia "NO" ALLA RIGA 87, QUALE È LA SPESA MASSIMA UTILIZZABILE PER ASSUNZIONI AL FINE DI NON SFORARE LA % INDICATA IN TABELLA 1 DM. SPESA MASSIMA CONSENTITA PER NUOVE ASSUNZIONI

Resti assunzionali disponibili (art. 5, c. 2) (v. nota di dettaglio)
NB: Per il periodo 2020-2024, i comuni possono utilizzare le facolta' assunzionali residue dei cinque anni antecedeni
al 2020 in deroga agli incrementi percentuali individuati dalla Tabella 2 del
comma 1, fermo restando il limite di cui alla Tabella 1 dell'art. 4, comma 1, di ciascuna fascia demografica, i piani
triennali dei fabbiscogni di personale e il rispetto pluriennale dell'equilibrio di
bilancio asseverato dall'organo di revisione.

Somma effettivamente utilizzata nell'anno per assunzioni Somma residua dopo le assunzioni effettivamente realizzate

2.838.580,22 € 2.746.669,59 €

2.826.716.92 €

2.803.988,91 €

61.651,00€ 2.742.337.91 €

> 19.99% 27,20%

745.915.91 €

SI

645.284,66 €

0.0.20.,000				
2020	2021	2022	2023	2024
19,00%	24,00%	26,00%	27,00%	28,00%
122.604,09 €	154.868,32 €	167.774,01 €	174.226,86 €	180.679,70 €
670.765,95 €	703.030,18 €	715.935,87 €	722.388,72 €	728.841,56 €
SI	SI	SI	SI	SI
1	1	1	/	1

UTII IZZABII I IN SOMME SCRITTE QUI SOPRA come da ultimo precisato dal parere della Ragioneria Generale dello Stato fornito al Comune di Roma prot. N. 12454 oma prot. N. 124 del 15/01/2021

Programmazione triennale degli acquisti di beni e servizi

Si premette che:

- ai sensi dell'art. n. 37 del D.Lgs. 36 del 31 marzo 2023 per lo svolgimento dell'attività di acquisizione di forniture e servizi disciplinati dalla legge medesima di importo superiore a 140.000,00 €, occorre predisporre e approvare un programma triennale.

Il piano triennale degli acquisti di beni e servizi è parte integrante del presente DUP. Non sono previste forniture o servizi di importo superiore al suddetto limite.

SCHEDA G: PROGRAMMA TRIENNALE DEGLI ACQUISTI DI FORNITURE E SERVIZI 2025-2027 DELL'AMMINISTRAZIONE Comune di Bene Vagienna

QUADRO DELLE RISORSE NECESSARIE ALLA REALIZZAZIONE DEL PROGRAMMA (1)

	Arco temporale di validità del programma			
TIPOLOGIA RISORSE	Disponibilità finanziaria			Importo totale
	Primo anno	Secondo anno	Terzo anno	1
Risorse derivanti da entrate aventi destinazione vincolata per legge	importo	importo	importo	importo
Risorse derivanti da entrate acquisite mediante contrazione di mutuo	importo	importo	importo	importo
Risorse acquisite mediante apporti di capitali privati	importo	importo	importo	importo
Stanziamenti di bilancio	importo	importo	importo	importo
Finanziamenti acquisibili ai sensi dell'articolo 3 del decreto-legge 31 ottobre 1990, n. 310, convertito con modificazioni dalla legge 22 dicembre 1990, n. 403	importo	importo	importo	importo
Risorse derivanti da trasferimento di immobili	importo	importo	importo	importo
Altro	importo	importo	importo	importo
Totale	importo	importo	importo	importo

Il referente del	programma
(

Note

⁽¹⁾ I dati del quadro delle risorse sono calcolati come somma delle informazioni elementari relative a ciascun intervento di cui alla scheda B. Dette informazioni sono acquisite dal sistema (software) e rese disponibili in banca dati ma non visualizzate nel programma.

SCHEDA H: TRIENNALE DEGLI ACQUISTI DI FORNITURE E SERVIZI 2025-2027 DELL'AMMINISTRAZIONE Comune di Bene Vagienna

ELENCO DEGLI ACQUISTI DEL PROGRAMMA

Num ero inter vento CUI (1)	Codice Fiscale Amminis trazione	Prima annua lità del primo progr amma nel quale l'inter	Annu alità nella quale si preve de di dare avvio alla proce	Ca dic e CU P (2)	Acquisto ricompre so nell'imp orto compless ivo di un lavoro o di altra acquisizi one presente in program	CUI lavoro o altra acquis izione nel cui impor to compl essivo l'acqu	lotto funzi onale (4)	Ambit o geogra fico di esecuz ione dell'ac quisto (Regio	Sett ore	CP V (5)	DESCRIZ IONE DELL'AC QUISTO	Liv ello di prio rità (6)	Respo nsabile unico del proget to (7)	Dur ata del cont ratto	L'acq uisto è relativ o a nuovo affida mento di contra	S	ΓΙΜΑ D	EI COS	STI DEI	LL'AC	QUIST	О	COMM SO AGGI AL (FARA L'ESP O PROO	TRALE DI HITTENZA O GGETTO REGATORE QUALE SI ' RICORSO PER LETAMENT DELLA 'EDURA DI DAMENTO (10)	Acqui sto aggiu nto o variat o a seguit o di modifi ca
		è stato inserit o	dura di affida mento		mazione di lavori, forniture e servizi	isto è ricom preso (3)		ne/i)							tto in essere	Pri mo an no	Seco ndo ann o	Te rz o an no	Costi su annu alità succe ssive	Tot ale (8)	cap	rto di itale to (9) Tipo logia	cod ice AU SA	denomi nazione	progr amma (11)
codic e		data (anno)	data (anno)	cod ice	si/no	codice	si/no	Testo	forn iture / serv izi	Tab ella CP V	testo	Tab ella H.1	testo	num ero (mes i)	si/no	val ore	valo re	val ore	val ore	val ore	val ore	test o	cod ice	testo	Tabell a H.2
codic e		data (anno)	data (anno)	cod ice	si/no	codice	si/no	Testo	forn iture / serv izi	Tab ella CP V	testo	Tab ella H.1	testo	num ero (mes i)	si/no	val ore	valo re	val ore	val ore	val ore	val ore	test o	cod ice	testo	Tabell a H.2
codic e		data (anno)	data (anno)	cod ice	si/no	codice	si/no	Testo	forn iture / serv izi	Tab ella CP V	testo	Tab ella H.1	testo	num ero (mes i)	si/no	val ore	valo re	val ore	val ore	val ore	val ore	test o	cod ice	testo	Tabell a H.2
codic e		data (anno)	data (anno)	cod ice	si/no	codice	si/no	Testo	forn iture / serv izi	Tab ella CP V	testo	Tab ella H.1	testo	num ero (mes i)	si/no	val ore	valo re	val ore	val ore	val ore	val ore	test o	cod ice	testo	Tabell a H.2
codic e		data (anno)	data (anno)	cod ice	si/no	codice	si/no	Testo	forn iture / serv izi	Tab ella CP V	testo	Tab ella H.1	testo	num ero (mes i)	si/no	val ore	valo re	val ore	val ore	val ore	val ore	test o	cod ice	testo	Tabell a H.2
	-				•					•		•			•	som ma (12)	somm a (12)	som ma (12)	som ma (12)	som ma (12)	som ma (12)				

_	Il	1	•	e	E	er	e	ı	11	te	Э	(d	e	ŀ	r)1	()	g	,1	ć	a	n	n	ľ	n	ı	É
	1																												,
	(.																												

- (2) Indica il CUP (cfr. articolo 6 comma 4)
- (3) Compilare se nella colonna "Acquisto ricompreso nell'importo complessivo di un lavoro o di altra acquisizione presente in programma di lavori, forniture e servizi" si è risposto "SI" e se nella colonna "Codice CUP" non è stato riportato il CUP in quanto non presente.
- (4) Indica se lotto funzionale secondo la definizione di cui all'articolo 3, comma 1, lettera s), dell'allegato I.1
- (5) Relativa a CPV principale. Deve essere rispettata la coerenza, per le prime due cifre, con il settore: F= CPV<45 o 48; S=CPV>48
- (6) Indica il livello di priorità di cui all'articolo 6 commi 10 e 11
- (7) Riportare nome e cognome del responsabile unico del progetto
- (8) Importo complessivo ai sensi dell'articolo 6, comma 5, ivi incluse le spese eventualmente sostenute antecedentemente alla prima annualità
- (9) Riportare l'importo del capitale privato come quota parte dell'importo complessivo
- (10) Dati obbligatori per i soli acquisti ricompresi nella prima annualità (Cfr. articolo 8)
- (11) Indica se l'acquisto è stato aggiunto o è stato modificato a seguito di modifica in corso d'anno ai sensi dell'art.7 commi 8 e 9. Tale campo, come la relativa nota e tabella, compaiono solo in caso di modifica del programma
- (12) La somma è calcolata al netto dell'importo degli acquisti ricompresi nell'importo complessivo di un lavoro o di altra acquisizione presente in programmazione di lavori, forniture e servizi

Tabella H.1

- 1. priorità massima
- 2. priorità media
- 3. priorità minima

Tabella H.2

- 1. modifica ex art.7 comma 8 lettera b)
- 2. modifica ex art.7 comma 8 lettera c)
- 3. modifica ex art.7 comma 8 lettera d)
- 4. modifica ex art.7 comma 8 lettera e)
- 5. modifica ex art.7 comma 9

Ulteriori dati (campi da compilare non visualizzati nel Programma trie	nnale)			
Responsabile unico del progetto	codio	e fiscale		
Quadro delle risorse necessarie per la realizzazione dell'intervento				
Tipologia di risorse	primo anno	secondo anno	terzo anno	annualità successive
Risorse derivanti da entrate aventi destinazione vincolata per legge	importo	importo	importo	importo
Risorse acquisite mediante apporti di capitali privati	importo	importo	importo	importo
Stanziamenti di bilancio	importo	importo	importo	importo
Finanziamenti ai sensi dell'articolo 3 del DL 310/1990 convertito con modificazioni della legge n. 403 del 1990	importo	importo	importo	importo
Risorse derivanti da trasferimento di immobili ex articolo 202 del codice	importo	importo	importo	importo
Altra tipologia	importo	importo	importo	importo

SCHEDA I: TRIENNALE DEGLI ACQUISTI DI FORNITURE E SERVIZI 2025-2027 DELL'AMMINISTRAZIONE Comune di Bene Vagienna

ELENCO DEGLI INTERVENTI PRESEENTI NELLA PRIMA ANNUALITA' DEL PRECEDENTE PROGRAMMA TRIENNALE E NON RIPROPOSTI E NON AVVIATI

CODICE UNICO INTERVENTO - CUI	CUP	DESCRIZIONE ACQUISTO	IMPORTO INTERVENTO	Livello di priorità	Motivo per il quale l'intervento non è riproposto (1)
codice	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da scheda H	testo
codice	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da scheda H	testo
codice	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da scheda H	testo
codice	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da scheda H	testo
codice	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da scheda H	testo

Il referente del programm	18
(

Note

(1) breve descrizione dei motivi

Programmazione investimenti e Piano triennale delle opere pubbliche

Si premette che:

- l'art. 37 del D.Lgs. n. 36 del 31.03.2023 dispone che le amministrazioni aggiudicatrici adottino, per gli interventi il cui valore stimato sia pari o superiore ad euro 150.000,00, il programma triennale dei lavori pubblici, nonché i relativi aggiornamenti annuali, da approvarsi nel rispetto dei documenti programmatori ed in coerenza con il bilancio;
- l'art. 37 c. 2 del D.Lgs. n. 36 del 31.03.2023, prescrive la preventiva approvazione, ai fini dell'inserimento nell'elenco annuale, del progetto di fattibilità delle alternative progettuali solo per i lavori di importo pari o superiore a 5.382.000 di euro;
- . l'art. 37 c. 4 del D.Lgs. n. 36 del 31.03.2023 prevede che il programma triennale e i relativi aggiornamenti annuali siano pubblicati sul sito istituzionale e nella banca dati nazionale dei contratti pubblici.

Tali elenchi devono poi riportare l'indicazione dei mezzi finanziari che finanziano le opere ivi ricomprese.

Il programma triennale dei lavori pubblici è parte integrante del presente DUP.

Le principali spese di investimento previste per il triennio 2025-2026-2027, che verranno realizzate compatibilmente con i contributi che si riusciranno ad ottenere e con l'eventuale avanzo di amministrazione che verrà conseguito, sono - allo stato attuale - le seguenti:

- asfaltatura strade comunali
- lavori al vallone del castello;
- ristrutturazione ex scuola della frazione Isola;
- abbattimento delle barriere architettoniche negli edifici scolastici

Non sono previste opere pubbliche di importo superiore a 150.000 euro che debbano essere inserite nel piano triennale.

SCHEDA A: PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2025-2027 DELL'AMMINISTRAZIONE Comune di Bene Vagienna

QUADRO DELLE RISORSE NECESSARIE ALLA REALIZZAZIONE DEL PROGRAMMA (1)

		Arco tempora	ale di validità del prog	gramma
TIPOLOGIA RISORSE		Disponibilità finan	ziaria	Importo Totale
	Primo anno	Secondo anno	Terzo anno	•
risorse derivanti da entrate aventi destinazione vincolata per legge	importo	importo	importo	importo
risorse derivanti da entrate acquisite mediante contrazione di mutuo	importo	importo	importo	importo
risorse acquisite mediante apporti di capitali privati	importo	importo	importo	importo
stanziamenti di bilancio	importo	importo	importo	importo
finanziamenti acquisibili ai sensi dell'articolo 3 del decreto-legge 31 ottobre 1990, n. 310, convertito con modificazioni dalla legge 22 dicembre 1990, n. 403	importo	importo	importo	importo
risorse derivanti da trasferimento di immobili	importo	importo	importo	importo
altra tipologia	importo	importo	importo	importo
totale	importo	importo	importo	importo

Il	r	e	f	è	r	e	r	11	t	Э	(d	e	ŀ	r)1	()	g	Ţ 1	1	1	n	n	r	r	ı
(.																											

Note

⁽¹⁾ I dati del quadro delle risorse sono calcolati come somma delle informazioni elementari relative a ciascun intervento di cui alla scheda E e alla scheda C. Dette informazioni sono acquisite dal sistema (software) e rese disponibili in banca dati ma non visualizzate nel programma.

SCHEDA B: PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2025-2027 DELL'AMMINISTRAZIONE Comune di Bene Vagienna

ELENCO DELLE OPERE INCOMPIUTE

							Elenco	delle O	pere Inco	mpiute							
CUP (1)	Descrizion e opera	Determinazioni dell'amministrazio ne	ambito di interesse dell'opera	anno ultimo quadro economi co approvat	Importo complessivo dell'intervent o (2)	Importo complessiv o lavori (2)	Oneri necessari per l'ultimazione dei lavori	Importo ultimo SAL	Percentual e avanzamen to lavori (3)	Causa per la quale l'opera è incompiuta	L'opera è attualment e fruibile, anche parzialmen te, dalla collettività ?	Stato di realizzazio ne ex comma 2 art. 1 DM 42/2013	Possibile utilizzo ridimensionat o dell'Opera	Destinazio ne d'uso	Cessione a titolo di corrispettivo per la realizzazione di altra opera pubblica ai sensi dell'articolo 202 del Codice	Vendita ovvero demolizi one	Parte di infrastruttura di rete
codice	testo	Tabella B.1	Tabella B.2	aaaa	valore	valore	valore	valore	percentuale	Tabella B.3	si/no	Tabella B.4	si/no	Tabella B.5	si/no	si/no	si/no
codice	testo	Tabella B.1	Tabella B.2	aaaa	valore	valore	valore	valore	percentuale	Tabella B.3	si/no	Tabella B.4	si/no	Tabella B.5	si/no	si/no	si/no
codice	testo	Tabella B.1	Tabella B.2	aaaa	valore	valore	valore	valore	percentuale	Tabella B.3	si/no	Tabella B.4	si/no	Tabella B.5	si/no	si/no	si/no
codice	testo	Tabella B.1	Tabella B.2	aaaa	valore	valore	valore	valore	percentuale	Tabella B.3	si/no	Tabella B.4	si/no	Tabella B.5	si/no	si/no	si/no
codice	testo	Tabella B.1	Tabella B.2	aaaa	valore	valore	valore	valore	percentuale	Tabella B.3	si/no	Tabella B.4	si/no	Tabella B.5	si/no	si/no	si/no

Il referente del programma (.....)

Note

- (1) Indica il CUP del progetto di investimento nel quale l'opera incompiuta rientra: è obbligatorio per tutti i progetti avviati dal 1 gennaio 2003
- (2) Importo riferito all'ultimo quadro economico approvato
- (3) Percentuale di avanzamento dei lavori rispetto all'ultimo progetto approvato
- (4) In caso di vendita l'immobile deve essere riportato nell'elenco di cui alla scheda C: in caso di demolizione l'intervento deve essere riportato fra gli interventi del programma di cui alla scheda D

Tabella B.1

- a) è stata dichiarata l'insussistenza dell'interesse pubblico al completamento ed alla fruibilità dell'opera
- b) si intende riprendere l'esecuzione dell'opera per il cui completamento non sono necessari finanziamenti aggiuntivi
- c) si intende riprendere l'esecuzione dell'opera avendo già reperito i necessari finanziamenti aggiuntivi
- d) si intende riprendere l'esecuzione dell'opera una volta reperiti i necessari finanziamenti aggiuntivi

Tabella B.2

- a) nazionale
- b) regionale

Tabella B.3

- a) mancanza di fondi
- b1) cause tecniche: protrarsi di circostanze speciali che hanno determinato la sospensione dei lavori e/o l'esigenza di una variante progettuale
- b2) cause tecniche: presenza di contenzioso
- c) sopravvenute nuove norme tecniche o disposizioni di legge
- d) liquidazione giudiziale, liquidazione coatta e concordato preventivo dell'impresa appaltatrice, risoluzione del contratto, o recesso dal contratto ai sensi delle vigenti disposizioni in materia di antimafia
- e) mancato interesse al completamento da parte della stazione appaltante, dell'ente aggiudicatore o di altro soggetto aggiudicatore

Tabella B.4

- a) i lavori di realizzazione, avviati, risultano interrotti oltre il termine contrattualmente previsto per l'ultimazione (Art. 1 c2, lettera a), DM 42/2013)
- b) i lavori di realizzazione, avviati, risultano interrotti oltre il termine contrattualmente previsto per l'ultimazione non sussistendo allo stato, le condizioni di riavvio degli stessi (Art. 1 c2, lettera b), DM 42/2013)
- c) i lavori di realizzazione, ultimati, non sono stati collaudati nel termine previsto in quanto l'opera non risulta rispondente a tutti i requisiti previsti dal capitolato e dal relativo progetto esecutivo come accertato nel corso delle operazioni di collaudo. (Art. 1 c2, lettera c), DM 42/2013)

Tabella B.5

- a) prevista in progetto
- b) diversa da quella prevista in progetto

Ulteriori dati (campi da compilare resi disponibili in banca dati ma non v	isualizzati nel Programma triennale).
Descrizione dell'opera	, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
Dimensionamento dell'intervento (unità di misura)	unità di misura
Dimensionamento dell'intervento (valore)	valore (mq, mc)
L'opera risulta rispondente a tutti i requisiti del capitolato	si/no
L'opera risulta rispondente a tutti i requisiti dell'ultimo progetto approvato	si/no
Fonti di finanziamento (se intervento di completamento non incluso in sche	da D)
Sponsorizzazione	si/no
Finanza di progetto	si/no
Costo progetto	importo
Finanziamento assegnato	importo
Tipologia copertura finanziaria	
Dell'Unione Europea	si/no
Statale	si/no
Regionale	si/no
Provinciale	si/no
Comunale	si/no
Altra Pubblica	si/no
Privata	si/no

SCHEDA C: PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2025-2027 DELL'AMMINISTRAZIONE Comune di Bene Vagienna

ELENCO DEGLI IMMOBILI DISPONIBILI

					Ele	enco d	legli immobil	i disponibili a	art. 202 del	codice					
				(Codice Is	tat		Trasferimento		già incluso in	Tipo disponibilità se		Valore	Stimato	
Codice univoco immobile (1)	Riferimento CUI intervento (2)	Riferimento CUP Opera Incompiuta (3)	Descrizione Immobile	Reg	Prov	Com	Localizzazione CODICE NUTS	immobile a titolo corrispettivo ex art. 202 comma 1, lett. A) , del codice	Immobili disponibili	programma di dismissione di cui art.27 DL 201/2011, convertito dalla L.214/2011	Immobile derivante da Opera incompiuta di cui si è dichiarata l'insussistenza dell'interesse	Primo anno	Secondo anno	Terzo anno	Totale
codice	codice	codice	testo	cod	cod	cod	codice	Tabella C.1	Tabella C.2	Tabella C.3	Tabella C.4	valore	valore	valore	somma
codice	codice	codice	testo	cod	cod	cod	codice	Tabella C.1	Tabella C.2	Tabella C.3	Tabella C.4	valore	valore	valore	somma
codice	codice	codice	testo	cod	cod	cod	codice	Tabella C.1	Tabella C.2	Tabella C.3	Tabella C.4	valore	valore	valore	somma
codice	codice	codice	testo	cod	cod	cod	codice	Tabella C.1	Tabella C.2	Tabella C.3	Tabella C.4	valore	valore	valore	somma
codice	codice	codice	testo	cod	cod	cod	codice	Tabella C.1	Tabella C.2	Tabella C.3	Tabella C.4	valore	valore	valore	somma
	·	·					·	·		·		somma	somma	somma	somma

Il referente del programma (.....)

Note

- (1) Codice obbligatorio: numero immobile = cf amministrazione + prima annualità del primo programma nel quale l'immobile è stato inserito + lettera "i" ad indentificare l'oggetto immobile e distinguerlo dall'intervento di cui al codice CUI + progressivo di 5 cifre
- (2) Riportare il codice CUI dell'intervento (nel caso in cui il CUP non sia previsto obbligatoriamente) al quale la cessione dell'immobile è associata; non indicare alcun codice nel caso in cui si proponga la semplice alienazione
- (3) Se derivante da opera incompiuta riportare il relativo codice CUP

Tabella C.1

1. no

2. parziale

3. totale

Tabella C.2

1. no

- 2. si, cessione
- 3. si, in diritto di godimento, a titolo di contributo, la cui utilizzazione sia strumentale e tecnicamente connessa all'opera da affidare in concessione

Tabella C.,

1. no

- 2. si, come valorizzazione
- 3. si, come alienazione

Tabella C.4

- 1. cessione della titolarità dell'opera ad altro ente pubblico
- 2. cessione della titolarità dell'opera a soggetto esercente una funzione pubblica
- 3. vendita al mercato privato

SCHEDA D: PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2025-2027 DELL'AMMINISTRAZIONE Comune di Bene Vagienna

ELENCO DEGLI INTERVENTI DEL PROGRAMMA

								Codic ISTA									STI	MA DEI (COSTI DEI	LL'INTERV	ENTO (8)			
Nume ro	Cod. Int.	Cod ice	Annual ità nella quale si preved	Respon sabile	lotto	lavor o				localizz		Settor e e	Descrizi	Live llo				Costi	Import	Valore degli eventua li immobi	Scadenz a tempora le ultima per	cap	orto di itale to (11)	Interve nto aggiun to o variato
Interv ento CUI (1)	Am m.ne (2)	CU P (3)	e di dare avvio alla proced ura di affida mento	unico del progett o (4)	funzio nale (4)	compl esso (6)	R eg	Pr ov	Co m	azione - codice NUTS	Tipol ogia	sottose ttore interve nto	one dell'inte rvento	di prio rità (7)	Pri mo ann o	Seco ndo anno	Ter zo ann o	su annu alità succe ssive	o comple ssivo (9)	li di cui alla scheda C collegat i all'inter vento (10)	l'utilizzo dell'eve ntuale finanzia mento derivant e da contrazi one di mutuo	Imp orto	Tipol ogia	seguito di modifi ca progra mma (12)
Nume ro interv ento CUI	testo	codi ce	data (anno)	testo	si/no	si/no	c o d	co d	co d	codice	Tabel la D.1	Tabella D.2	testo	Tabe lla D.3	valo re	valor e	valo re	valore	valore	valore	data	valor e	Tabel la D.4	Tabella D.5
Nume ro interv ento CUI	testo	codi ce	data (anno)	testo	si/no	si/no	c o d	co d	co d	codice	Tabel la D.1	Tabella D.2	testo	Tabe lla D.3	valo re	valor e	valo re	valore	valore	valore	data	valor e	Tabel la D.4	Tabella D.5
Nume ro interv ento CUI	testo	codi ce	data (anno)	testo	si/no	si/no	c o d	co d	co d	codice	Tabel la D.1	Tabella D.2	testo	Tabe lla D.3	valo re	valor e	valo re	valore	valore	valore	data	valor e	Tabel la D.4	Tabella D.5
Nume ro interv ento CUI	testo	codi ce	data (anno)	testo	si/no	si/no	c o d	co d	co d	codice	Tabel la D.1	Tabella D.2	testo	Tabe lla D.3	valo re	valor e	valo re	valore	valore	valore	data	valor e	Tabel la D.4	Tabella D.5
Nume ro interv ento CUI	testo	codi ce	data (anno)	testo	si/no	si/no	c o d	co d	co d	codice	Tabel la D.1	Tabella D.2	testo	Tabe lla D.3	valo re	valor e	valo re	valore	valore	valore	data	valor e	Tabel la D.4	Tabella D.5
											•			•	som ma	som ma	som ma	somm a	somma	somma		som ma		

1				
(• • • •	 	

Note

- (1) Numero intervento = cf amministrazione + prima annualità del primo programma nel quale l'intervento è stato inserito + progressivo di 5 cifre della prima annualità del primo programma
- (2) Numero interno liberamente indicato dall'amministrazione in base a proprio sistema di codifica
- (3) Indica il CUP (cfr. articolo 3 comma 5)
- (4) Riportare nome e cognome del responsabile unico del progetto
- (5) Indica se lotto funzionale secondo la definizione di cui all'articolo 3, comma 1, lettera s), dell'allegato I.1 al codice
- (6) Indica se lavoro complesso di cui all'articolo 2, comma 1, lettera d), dell'allegato I.1 al codice
- (7) Indica il livello di priorità di cui all'articolo 3 commi 11, 12 e 13
- (8) Ai sensi dell'art.4 comma 6, in caso di demolizione opera incompiuta l'importo comprende gli oneri per lo smantellamento dell'opera e per la rinaturalizzazione, riqualificazione ed eventuale bonifica del sito
- (9) Importo complessivo ai sensi dell'articolo 3, comma 6, ivi incluse le spese eventualmente sostenute antecedentemente alla prima annualità
- (10) Riportare il valore dell'eventuale immobile trasferito di cui al corrispondente immobile indicato nella scheda C
- (11) Riportare l'importo del capitale privato come quota parte del costo totale
- (12) Indica se l'intervento è stato aggiunto o è stato modificato a seguito di modifica in corso d'anno ai sensi dell'art.5 commi 9 e 11. Tale campo, come la relativa nota e tabella, compaiono solo in caso di modifica del programma

Tabella D.1

Cfr. Classificazione Sistema CUP: codice tipologia intervento per natura intervento 03= realizzazione di lavori pubblici (opere e impiantistica)

Tabella D.2

Cfr. Classificazione Sistema CUP: codice settore e sottosettore intervento

Tabella D.3

- 1. priorità massima
- 2. priorità media
- 3. priorità minima

Tabella D.4

- 1. finanza di progetto
- 2. concessione di costruzione e gestione
- 3. sponsorizzazione
- 4. società partecipate o di scopo
- 5. locazione finanziaria
- 6. altro

Tabella D.5

- 1. modifica ex art.5 comma 9 lettera b)
- 2. modifica ex art.5 comma 9 lettera c)
- 3. modifica ex art.5 comma 9 lettera d)
- 4. modifica ex art.5 comma 9 lettera e)
- 5. modifica ex art.5 comma 11

Ulteriori dati (campi da compilare non visualizzati nel Programma tri	ennale			
Responsabile unico del progetto				
Codice fiscale del responsabile del procedimento		formato cf		
Quadro delle risorse necessarie per la realizzazione dell'intervento				
Tipologia di risorse	primo anno	secondo anno	terzo anno	annualità successive
Risorse derivanti da entrate aventi destinazione vincolata per legge	importo	importo	importo	importo
Risorse derivanti da entrate acquisite mediante contrazione di mutuo	importo	importo	importo	importo
Risorse acquisite mediante apporti di capitali privati	importo	importo	importo	importo
Stanziamenti di bilancio	importo	importo	importo	importo
Finanziamenti ai sensi dell'articolo 3 del DL 310/1990 convertito con modificazioni dalla legge 403 del 1990	importo	importo	importo	importo
Risorse derivanti da trasferimento di immobili ex articolo 202 del codice	importo	importo	importo	importo
Altra tipologia	importo	importo	importo	importo

SCHEDA E: PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2025-2027 DELL'AMMINISTRAZIONE Comune di Bene Vagienna

INTERVENTI RICOMPRESI NELL'ELENCO ANNUALE

CODICE UNICO INTERVENTO - CUI	CUP	DESCRIZIONE INTERVENTO	RESPONSABILE UNICO DEL PROGETTO	Importo annualità	IMPORTO INTERVENTO	FINALITÀ	LIVELLO DI PRIORITÀ	CONFORMITÀ URBANISTICA	VERIFICA VINCOLI AMBIENTALI	LIVELLO DI PROGETTAZIONE	COM SO AGGR QUAL DEI PRO	NTRALE DI MITTENZA O DGGETTO EGATORE AL E SI INTENDE LEGARE LA ICEDURA DI IDAMENTO denominazione	INTERVENTO AGGIUNTO O VARIATO A SEGUITO DI MODIFICA PROGRAMMA (*)
Codice	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Tabella E.1	Ereditato da scheda D	si/no	si/no	Tabella E.2	codice	testo	Ereditato da scheda D
Codice	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Tabella E.1	Ereditato da scheda D	si/no	si/no	Tabella E.2	codice	testo	Ereditato da scheda D
Codice	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Tabella E.1	Ereditato da scheda D	si/no	si/no	Tabella E.2	codice	testo	Ereditato da scheda D
Codice	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Tabella E.1	Ereditato da scheda D	si/no	si/no	Tabella E.2	codice	testo	Ereditato da scheda D
Codice	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Ereditato da scheda D	Tabella E.1	Ereditato da scheda D	si/no	si/no	Tabella E.2	codice	testo	Ereditato da scheda D

(*) Tale campo compare solo in caso di modifica del programma

7	ab	ell	a	E.	j

ADN – Adeguamento normativo

AMB – Qualità ambientale

COP – Completamento Opera Incompiuta

CPA – Conservazione del patrimonio

MIS – Miglioramento e incremento di servizio

URB – Qualità urbana

VAB – Valorizzazione beni vincolati

DEM – Demolizione Opera Incompiuta

DEOP – Demolizione opere preesistenti e non più utilizzabili

Tabella E.2

1. progetto di fattibilità tecnico – economica: "documento di fattibilità delle alternative progettuali"

2. progetto di fattibilità tecnico – economica: "documento finale"

3. progetto esecutivo

Il referente	del programma
()

SCHEDA F: PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2025-2027 DELL'AMMINISTRAZIONE Comune di Bene Vagienna

ELENCO DEGLI INTERVENTI PRESENTI NELL'ELENCO ANNUALE DEL PRECEDENTE PROGRAMMA TRIENNALE E NON RIPROPOSTI E NON AVVIATI

CODICE UNICO INTERVENTO - CUI	CUP	DESCRIZIONE INTERVENTO	IMPORTO INTERVENTO	LIVELLO DI PRIORITÀ	MOTIVO PER IL QUALE L'INTERVENTO NON È RIPROPOSTO (1)
Codice	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da Scheda D	testo
Codice	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da Scheda D	testo
Codice	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da Scheda D	testo
Codice	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da Scheda D	testo
Codice	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da precedente programma	Ereditato da Scheda D	testo

Il referente del programma	t
()

(1) breve descrizione dei motivi

Programmi e progetti di investimento in corso di esecuzione e non ancora conclusi

Risultano attualmente in corso di esecuzione e non ancora conclusi i seguenti progetti di investimento:

- Impianto sportivo "Papa Giovanni XXIII" in strada Oreglia
- Lavori di sistemazione del Canale Corva
- Lavori presso la scuola elementare: realizzazione di impianto di produzione di energia da fonti rinnovabili

in relazione ai quali l'Amministrazione intende concluderli entro la fine dell'anno 2024.

C) RAGGIUNGIMENTO EQUILIBRI DELLA SITUAZIONE CORRENTE E GENERALI DEL BILANCIO E RELATIVI EQUILIBRI IN TERMINI DI CASSA

In merito al rispetto degli equilibri di bilancio ed ai vincoli di finanza pubblica, l'Ente dovrà monitorare con attenzione le entrate e le spese effettive di Bilancio, adeguando altresì costantemente il Fondo Crediti di Dubbia Esigibilità stanziato.

Relativamente alla gestione finanziaria dei flussi di cassa la gestione dovrà continuare ad essere indirizzata a mantenere un equilibrio tra gli incassi e i pagamenti, anche al fine di continuare a rispettare i termini di pagamento previsti dalla legge.

D) PRINCIPALI OBIETTIVI DELLE MISSIONI ATTIVATE

Descrizione dei principali obiettivi per ciascuna missione

MISSIONE	01	Servizi istituzionali, generali e di gestione
----------	----	---

L'obiettivo dell'Ente è quello di mantenere il livello qualitativo raggiunto per tali servizi.

MISSIONE	02	Giustizia

MISSIONE 03 Ordine pubblico e sicurezza

Le funzioni di polizia municipale sono svolte tramite la partecipazione alla Unione del Fossanese (unione di comuni).

MISSIONE 04 Istruzione e diritto allo studio

L'obiettivo che si prefigge l'ente è quello di potenziare il servizio di assistenza all'autonomia, e garantire il mantenimento di un buon livello qualitativo dei servizi legati alla istruzione.

E' prevista la realizzazione della nuova scuola dell'infanzia.

Sono previsti lavori finalizzati all'abbattimento delle barriere architettoniche negli edifici scolastici.

MISSIONE	05	Tutela e valorizzazione dei beni e delle attività culturali
-----------------	----	---

E' obiettivo dell'ente riconfermare le manifestazioni culturali già avviate da numerosi anni.

MISSIONE	06	Politiche giovanili, sport e tempo libero	
----------	----	---	--

E' previsto il mantenimento dei rapporti con le associazioni presenti sul territorio, operanti in questi campi, che verranno sostenute tramite l'erogazione di contributi.

Un contributo importante a questa missione deriverà dall'entrata in funzione del centro sportivo sito in Via Oreglia "Papa Giovanni XXIII".

MISSIONE	07	Turismo

L'ente intende rafforzare il servizio svolto dall'ufficio turistico. Vengono riconfermate le partecipazioni ad associazioni ed enti in ambito turistico. .

MISSIONE	08	Assetto del territorio ed edilizia abitativa
----------	----	--

L'obiettivo dell'Ente è quello di mantenere il livello qualitativo raggiunto per tali servizi.

MISSIONE 09 Sviluppo sostenibile e tutela del territorio e dell'ambiente

Obiettivo dell'Ente è quello di garantire un efficiente servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani e di pulizia delle strade e delle piazze. Si intendono proseguire gli interventi di valorizzazione delle aree verdi. L'ente intende altresì incrementare la raccolta differenziata.

MISSIONE	10	Trasporti e diritto alla mobilità
----------	----	-----------------------------------

Si prevedono interventi di asfaltatura di tratti di strade comunali.

MISSIONE	11	Soccarso civila
MISSIUNE	11	Soccorso civile

Il servizio viene garantito tramite la partecipazione all'Unione del Fossanese (Unione di Comuni).

MISSIONE 12 Diritti sociali, politiche sociali e famiglia

Il servizio viene garantito tramite la partecipazione dell'ente al Consorzio Monviso Solidale.

MISSIONE	13	Tutela della salute

MISSIONE	11	Sviluppo economico e competitività
MIDSIUNE	14	Βνιιαρρό ευσιοπίτο ε τοπιρειτίνια

.....

MISSIONE	15	Politiche per il lavoro e la formazione professionale

.....

MISSIONE 16 Agricoltura, politiche agroalimentari e pesca

L'obiettivo dell'ente è l'efficientamento del servizio di irrigazione tramite le bealere interne.

MISSIONE	17	Energia e diversificazione delle fonti energetiche

MISSIONE 18 Relazioni con le altre autonomie territoriali e locali

L'ente continuerà a sostenere le iniziative delle associazioni che operano sul territorio.

MISSIONE 19 Relazioni internazionali

.....

MISSIONE 20 Fondi e accantonamenti

I fondi vengono calcolati secondo le previsioni di legge.

MISSIONE 50 Debito pubblico

Il debito complessivo residuo per finanziamenti al 31/12/2024 ammonterà ad euro 1.996.738.

Nell'arco del triennio 2025-2026-2027 non si prevede l'assunzione di nuovi mutui.

MISSIONE 60 Anticipazioni finanziarie

Verrà richiesta, come di consueto, l'autorizzazione all'utilizzo della anticipazione di Tesoreria, la cui erogazione avverrà solo in caso di effettiva necessità di cassa (finora non è stata di fatto utilizzata).

MISSIONE 99 Servizi per conto terzi

E) GESTIONE DEL PATRIMONIO CON PARTICOLARE

RIFERIMENTO ALLA PROGRAMMAZIONE URBANISTICA E DEL TERRITORIO E PIANO DELLE ALIENAZIONI E DELLE VALORIZZAZIONI DEI BENI PATRIMONIALI

Il Piano delle Alienazioni e delle Valorizzazioni immobiliari è stato approvato con il presente DUP e si considera parte integrante dello stesso.

F) OBIETTIVI DEL GRUPPO AMMINISTAZIONE PUBBLICA (G.A.P.)

Si elencano di seguito le partecipazioni dell'Ente:

Nome	Attività	%
Consorzio Monviso solidale	Servizi socio-assisitenziali	2,10%
Co.a.b.ser	Servizio gestione rifiuti	2%
Istituto Storico della Resistenza	Ricerca e archivio storico	0,408%
STR srl	Servizio gestione rifiuti	2,15%
A.T.L. del Cuneese, Valli Alpine e città d'arte s.c. a r.l.	Attività in ambito culturale e di promoz.turismo	0,47%
Ente Turismo Alba Bra Langhe Roero soc.consortile a r.l	Attività in ambito culturale e di promoz.turismo	0,07%
Mondoacqua SpA	Servizio idrico integrato	0,5%
Associazione Le Terre dei Savoia	Attività in ambito culturale e di promoz.turismo	2%
Egea Ente Gestione Energia e Ambiente S.p.a.	Attività diverse in campo energetico	0,00048%
Consorzio di irrigazione "Bealera maestra destra Stura"	Servizio di fornitura acqua irrigua	13,812%
Consorzio irriguo Valle Gesso	Servizio di fornitura acqua irrigua	17,14%

Attraverso tali partecipazioni vengono attualmente forniti i seguenti fondamentali servizi:

- il servizio e la raccolta R.S.U. tramite la partecipazione al Consorzio Albese Braidese Servizi Rifiuti e alla S.T.R. Srl;
- il servizio socio-assistenziale, tramite la partecipazione al Consorzio Monviso Solidale.

La partecipazione al C.S.I. Piemonte è stata dismessa (rif. CC n. 11 del 28/04/2022) in quanto le finalità che tramite la stessa si perseguivano (fruizione di servizi informatici legati alla connettività) vengono garantite per mezzo dell'Unione dei Comuni del Fossanese di cui il Comune fa parte, Unione che a sua volta detiene una partecipazione nello stesso C.S.I..

Le partecipazioni all'A.T.L. del Cuneese, Valli Alpine e città d'arte scarl, all'Ente Turismo Alba Bra Langhe e Roero scarl, alla Associazione Le Terre dei Savoia e all'Istituto Storico della Resistenza

sono finalizzate alla valorizzazione dei servizi in ambito turistico e culturale che il Comune di Bene Vagienna si propone di offrire.

E' intenzione dell'Ente mantenere questa impostazione del Gruppo Amministrazione Pubblica nell'ottica di garantire un alto livello qualitativo dei servizi offerti.

Per quanto riguarda il servizio idrico integrato, attualmente è affidato alla Mondo Acqua S.p.A., società a capitale misto pubblico-privato di cui il Comune detiene 5.500 azioni pari al 0,50% del capitale sociale.

G) PIANO TRIENNALE DI RAZIONALIZZAZIONE E RIQUALIFICAZIONE DELLA SPESA (art.2 comma 594 Legge 244/2007)

Il Piano triennale di razionalizzazione delle dotazioni strumentali, delle autovetture e dei beni immobili ad uso abitativo e di servizio viene allegato al presente DUP quale parte integrante dello stesso.

H) ALTRI EVENTUALI STRUMENTI DI PROGRAMMAZIONE

Si considerano parte integrante del presente DUP i seguenti documenti:

- a) piano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari, di cui all'art. 58, comma 1, del D.L. 25 giugno 2008, n. 112 convertito con modificazioni dalla L. 6 agosto 2008, n. 133;
- b) piano triennale di razionalizzazione delle dotazioni strumentali, delle autovetture e dei beni immobili ad uso abitativo e di servizio.
- c) piano triennale di azioni positive P.A.P. (2025-2026-2027)
- d) piano della Performance per l'anno 2024 approvato con deliberazione della Giunta Comunale n. 78 del 28/12/2023.